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TREINAMENTO O Centro 
Empresarial Agrícola/ 
Condomínio ]osé Adalto 
Vasconcelos e outros 
composto pelos fornecedores 
de cana-de-açúcar está 
promovendo em parceria 
com o SENAR (Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Rural) e Sindicato Rural de 
Lençóis Paulista, o 
aprimoramento profissional 
de seus colaboradores. O 
objetivo do treinamento é a 
valorização da profissão de 
cortador de cana-de-açúcar, e 
do profissional que 
desempenha esta tarefa. O 
treinamento é pioneiro, e está 
sendo iniciado pelo Centro 
Empresarial Agrícola. São 18 
turmas, atingindo a totalidade 
de seus colaboradores, 
número que hoje é superior 
a 800 cortadores, e 
deve ser estendido 
a outros fornecedores 
da região. Página 7

RELIGIÃO Paróquia e comunidade organizam evento em louvor ao padroeiro; festa termina dia 24 com missa, bênção e carreata

Cecap celebra 15  ̂Festa de São Cristóvão
C omeçou ontem  e vai até 

o dia 24 de julho, a 15* 
edição da Festa de São Cristó
vão. O evento é organizado 
pela paróquia Cristo Ressusci
tado, na Cecap. O primeiro 
dia foi aberto com um  show 
de prêmios ao público presen
te. Hoje tem  quermesse com 
praça de alimentação; no sa

lão de festa tem churrasco no 
jantar. Às 22h haverá show 
com  o G rupo M usicam p. 
A m anhã tem  o tradicional 
almoço com churrasco a par
tir das 11h30 com show ao 
vivo de Fábio Acústico. À noi
te sensacional querm esse e 
show com Edu e Anderson às 
22h. Na sexta-feira, dia 15 será

a vez da Banda Kid Caboclo 
abrilhantar a quermesse. Sá
bado, dia 16, haverá churras
co no jantar e show com Acús
tico Pop. No domingo, dia 17, 
a partir das 11h30, será servi
do almoço com churrasco e 
show ao vivo com a Banda 
Kid Caboclo. À no ite  tem  
show com a dupla Eder e Ed

son. Na sexta-feira, dia 22, o 
show fica por conta de Tava
res e Convidados da cidade de 
Botucatu. Sábado, dia 23, tem 
Jean Marcos & Gabriel e Ban
da. E no domingo, dia 24, no 
encerramento da festa, acon
tece sensacional show com a 
dupla Tinoco & Tinoquinho, 
previsto para as 21h. No dia

15 de julho inicia-se a parte 
religiosa com novena e bên
ção da água. Sábado, dia 16, 
acontece a bênção do sal; dia 
17, bênção dos idosos e no dia 
18 bênção dos jovens. No dia 
19, acontece a bênção das rou
pas; dia 20 a bênção das crian
ças; no dia 21 haverá a bên
ção dos escapulários e imagens;

dia 22 haverá a bênção das cha
ves de casas e no sábado, dia 
23, a bênção dos casais. No do
mingo, dia 24, às 8h, dom Aloy- 
sio José Leal Penna e padre Sil- 
vano Palmeira celebram missa 
solene de São Cristóvão. Após 
a missa acontece a procissão e 
carreata (foto no alto à esquer
da) pela cidade. Página 7

Duratex comemora 
bi-campeonato na 
edição 2005 do Jois

Com de 10 m edalhas de 
ouro, 10 de p rata  e 11 de 
bronze, a em presa D uratex 
som ou 195 pontos na clas
sificação geral e levou pelo 
segundo ano consecutivo o 
títu lo  do 58° JOIS (Jogos In- 
dustriários do Sesi). Em se
gundo lugar ficou a Usina 
São José com nove medalhas 
de ouro, seis de prata e dez 
de bronze, to ta lizando  136 
pontos. A Usina Barra G ran
de ficou com a terceira co
locação, to ta liz a n d o  um a 
m edalha de ouro, cinco de 
prata e dez de bronze, m ar
cando 86 pontos. Na série 
prata, o títu lo  ficou com a 
Adria/Zabet que som ou 35 
pontos. Os JOIS tiveram  in í
cio no  dia 13 de m aio. Se
gundo a UME foi registrada 
a participação  de m ais de 
m il funcionários de 18 em 
presas locais. Página 6

Tipó também quer 
ser candidato nas 
eleições 2006

No final de semana, o vere
ador Ailton Laurindo (PPS), o 
Tipó, em entrevista à im pren
sa local, admitiu a possibilida
de de disputar as eleições no 
ano que vem. Ouvido pelo jor
nal O Eco, Tipó diz que rece
beu propostas de vários parti
dos para disputar as eleições no 
ano que vem. Ele revela que o 
quadro que mais o agrada está 
no PV, partido do qual ele saiu 
em 1999 para se filiar ao PPS. 
Para ter sucesso nas urnas ano 
que vem, Tipó -  caso seja can
didato -  calcula que precise de 
algo em torno de 25 mil vo
tos. Com cinco mandatos con
secutivos e por duas vezes pre
sidente da Câmara, Tipó já foi 
sondado para uma candidatu
ra à Assembléia Legislativa em 
1998 e em 2002. Página 3

FICA PARA DEPOIS A Prefeitura adiou a realizarão da segunda conferência de cidades, que estava marcada para os dias 13 e 14 de julho, 
quarta e quinta-feira da semana que vem, na Câmara Municipal de Lençóis Paulista. O evento, organizado pela Diretoria de Planejamento deve 
levantar propostas da comunidade para a melhoria das condições estruturais do Município. Além de levantar propostas, a conferência municipal 
deverá escolher seis delegados para a conferência estadual, que acontece em outubro. A comissão preparatória da conferência deve se 
transformar no (Conselho de Desenvolvimento Urbano, que irá acompanhar todo o processo de desenvolvimento de propostas, elaboração e 
implementação do Plano Diretor de Lençóis Paulista. Na tarde de ontem, a imprensa foi informada pela assessoria do prefeito ]osé Antonio 
Marise (PSDB) sobre o cancelamento do encontro, que seria marcado para outra data. Os motivos do adiamento não foram informados.

Marise com os agasalhos

Prefeitura entrega 
agasalhos para 
rede municipal

Nessa, o prefeito José An- 
tonio Marise (PSDB) convo
cou entrevista coletiva para 
anunciar a entrega dos uni
formes de inverno para alu
nos da rede municipal de en
sino. A Prefeitura entrega cer
ca de 7,5 mil peças personali
zadas com logotipo e nome da 
escola. Os alunos das escolas 
municipais recebem desde o 
ano passado, uniformes ofe
recidos pela Prefeitura. Em 
2004 foram entregues aproxi
madamente 15 mil uniformes 
de verão, cerca de duas m u
das de roupa por aluno. Os 
conjuntos para os alunos do 
ensino infantil custaram R$ 
23 a unidade. Para os alunos 
do ensino  fundam enta l, o 
custo foi de R$ 28 cada. Na 
m esm a reunião, o prefeito 
anunciou a criação do Con
selho Municipal das Tradições 
Nordestinas. Segundo ele, cer
ca de 30% da população de 
Lençóis Paulista é de orígem 
nordestina ou descendentes. 
O conselho ficará responsável 
por organizar eventos que pre
servem a cultura nordestina.

Lençóis comemora 
73 anos de Revolução 
Constitucionalista

Página 5
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APIMENTADO
Bravo

O vereador G um ercindo 
Ticianelli Jú n io r (PV) anda 
so ltando farpas con tra  suas 
prim eiras férias legislativas. 
Para ele, a Casa não  deve
ria dar férias de quinze dias 
para os funcionários -  que 
ficam  parados até o dia 18 
de ju lho . “A gente  precisa 
fazer algum  ofício ou usar 
a estru tu ra  da Câm ara e fi
cam os im p o ss ib ili ta d o s”, 
argum entou.

Barulho
Jú n io r  até queria  fazer 

a lgum  b a ru lh o  em to rn o  
desse tem a. Chegou a p ro 
curar a reportagem  do jo r
nal O Eco para que sua re
clam ação ganhasse as ruas. 
Mas depois desistiu . Para 
ele, é no rm al que vereado
res e cargos de confiança  
parem  no  recesso, m as os 
funcionários de carreira de- 
veriam  tra b a lh a r  n o rm a l
m en te  no  período.

Férias
Vale lembrar que os verea

dores estão de férias apenas 
das sessões legislativas. O tra
balho  de cam po continua, 
pelo m enos para alguns.

Frustradas
Falar em sessões legisla

tiv as , tu d o  in d ic a  que o 
p refe ito  José A n ton io  Ma- 
rise (PSDB) deve convocar 
pelo m enos um a sessão ex
tra o rd in á ria  para  esse re 
cesso leg islativo  de ju lho . 
O p refe ito  tem  pressa na 
a p ro v a ç ã o  d e f in i t iv a  do 
Iprem  (In s titu to  de Previ
dência  M unicipal).

Desencontro
Houve um  certo desen

contro  de inform ações en 
tre Legislativo e Executivo 
na hora  de ver que fim h a 
v ia levado  o p ro je to  que 
aprova o Iprem. Até essa se
m ana, M arise achava que o 
projeto  já havia sido apro
vado . M as descobriu  que 
ainda precisava passar por 
um a segunda votação para 
aprovar emendas.

Martelo
Na h o ra  que caiu  a f i

cha , M a rise  já  b a te u  o 
m arte lo . “Se a in d a  p re c i
sa ser ap rovado  em seg u n 
da v o tação , e n tã o  vai te r 
ex tra o rd in á ria . N ão posso 
esperar a té  a g o s to ”, rev e 
lou . Nas p ró x im as  sem a
nas, o p re fe ito  deve o fic i
a lizar a convocação .

Manobra?
A confusão de Marise faz 

sen tido . Q uando  o Iprem  
ganhou as páginas da mídia, 
já hav ia  sido receb ida  as 
emendas do vereador Ailton 
Laurindo (PPS), o Tipó. Apro
vado em primeira votação, o 
pro jeto  recebeu mais duas 
emendas. Quando foi apro
vado em segunda votação, 
na  últim a sessão legislativa 
do primeiro semestre, a mesa 
da Câmara considerou que as 
novas emendas deveriam ser 
votadas em segunda votação. 
Se foi um a m anobra dos ve
readores, deve-se admitir que 
foi m uito bem m anobrada.

Comunicativo
É difícil que exista em Len

çóis Paulista um  vereador 
mais solicitado que M anoel 
dos Santos Silva (PSDB), o 
M anezinho do Eco. De se
gunda a segunda, das seis da 
m anhã à m eia-noite, os te
lefones do jornal não param 
de tocar. Quando não é a li
nha convencional, o telefo
ne celular.

Até demais
Nessa sem ana, com pa

nheiros de serviço do verea
dor no jornal O Eco resolve
ram protestar de forma bem 
humorada. Pediram ao char- 
gista Décio Souza que fizes
se um a caricatura de Mane- 
zinho ten tando  se virar em 
meio ao m ar de ligações te
lefônicas. Só rindo mesmo.

Candidatos
Tipó também está na área 

para ten ta r articular um a 
candidatura à Assembléia Le
gislativa, nas eleições do ano 
que vem. Nessa semana ele 
admitiu que vem conversan
do com partidos para viabi
lizar oficialmente sua condi
ção de candidato.

'É agora'
Perguntado sobre a pos

sibilidade de abrir m ão a 
fav o r de um  c o n se n so , 
Tipó diz que está disposto 
a conversar m as já ad ian 
ta que, um a vez defin ida 
sua c a n d id a tu ra , d if ic il
m en te  v o lta  atrás. “Abri 
m ão em 1998 para  o Zé 
Rubens e em 2002 para o 
Pardal. Se ficar a b rin d o  
m ão sem pre, n u n c a  vou 
conseguir viabilizar n ad a”.

Rua dos políticos
A rua V icente Renda na 

Vila C rem er em  A reiópo- 
lis, segundo  os are iopo- 
lenses é a onde  só m ora 
po líticos. N aquela  rua re 
sidem  o p refe ito  José Pio 
de O liveira (PT), o Peixei
ro, o ex-prefeito Am arildo 
G arcia Fernandes (PSDB) 
e os vereadores Luiz Ro
b e r to  N av es (PT), Jo sé  
T heodo ro  da Silva (PFL), 
o G ordo e C laudem ir Apa
recido  M assarico (PP).

Deputado
Segundo amigos p róx i

mos, o presiden te  da Câ
m ara de Areiópolis, Alirio 
dos Santos (PMDB) deverá 
sair cand ida to  a depu tado  
estadua l. Na sex ta-feira , 
dia 1° de julho, Alirio este
ve em São Paulo reun ido  
com o depu tado  federal e 
presidente da AMCESP (As
sociação dos M unic íp ios 
Canavieiros do Estado de 
São Paulo) M endes Tham e 
e o presiden te  da Ascana, 
H erm ínio Jacon.

Dobradinha
Dizem  nos bastid o res  

que Alirio deverá fazer do 
b rad in h a  com o depu tado  
T h am e  e c o s tu ra  ap o io  
com o setor sucroalcoolei- 
ro da região. Alirio já está 
n o  s e g u n d o  m a n d a to  
como vereador, sendo duas 
vezes presidente  da C âm a
ra de Areiópolis.
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EDITORIAL

Férias pra que vos quero?
O vereador Gumercindo 

Ticianelli Júnior (PV) 
chegou até a abrir a boca, 
mas quando ia falar, se ar
rependeu e vo ltou  atrás. 
Mas não é de hoje que esse 
assunto toma as páginas 
da imprensa. E assim , O 
Eco não poderia deixar pas
sar em branco.

Júnior estava bravo com 
as férias do Legislativo. Para 
ele, só os vereadores e cargos 
de confiança deveriam des
cansar no período de recesso 
parlamentar. Funcionários de 
carreira da casa de leis, ain
da segundo o vereador do PV, 
deveriam continuar normal
mente seus trabalhos, já que 
têm férias uma vez ao ano 
garantidas pela Legislação.

O líder do PV em Lençóis 
Paulista chegou a procurar o 
jornal para manifestar sua 
opinião sobre o assunto. De
pois mudou de idéia. Mas a 
principal justificativa que se
ria apontada por ele é de que 
a estrutura da Câmara deve 
continuar em funcionamento 
para atender vereadores e po
pulação, mesmo dentro do 
período de recesso parlamen-

tar. Isso porque, para Júnior, 
no recesso parlamentar os ve
readores apenas deixam de 
fazer sessões legislativas, não 
quer dizer que não trabalham.

Uma boa oportunidade 
para promover a discussão 
sobre o assunto em cenário 
local. É óbvio que Júnior não 
achou ruim de ficar o mês de 
julho sem ir às sessões legis
lativas -  que acontecem uma 
vez por semana, salvo rarís- 
simas exceções -, mas dificil
mente vai ficar sem assunto 
para tratar. Sempre tem um 
morador pedindo uma me
lhoria aqui, um eleitor pedin
do outro favor ali, etc.

Vale lembrar que, para 
entrar em recesso no mês de 
julho, a Câmara aprova se
manas antes a LDO (Lei de 
Diretrizes Orçamentárias) e 
na última sessão ordinária 
antes do recesso, votam e 
aprovam projeto decretando 
julho como período de reces
so parlamentar. Sem isso, 
não há recesso. E, ao con
trário da impressão que se 
tem, as Câmaras -  e quais
quer outras casas de lei -  
não são obrigadas a fazer o

recesso parlamentar.
E vale lembrar também -  

e provavelmente esse foco es
caparia das reclamações de 
Ticianelli Júnior -  que os re
cessos parlamentares nunca 
são bem vistos pelo eleitora
do. Aliás, diga-se de passa
gem, com a crise política ro
lando quente na esfera fede
ral, o eleitorado não tem vis
to com bons olhos absoluta
mente nenhuma ação da clas
se política. A maioria das pes
soas que tem o costume de 
observar a política faz as mes
mas observações: ser parla
mentar é bom; tem salário 
acima da média e férias duas 
vezes por ano. De fato, olhan
do por esse ângulo, em tem
pos de capitalismo selvagem, 
a profissão político pode vir a 
ser uma das mais cobiçadas.

Vem im edia tam ente à 
memória a briga que o depu
tado estadual Arnaldo Jar
dim (PPS) comprou com os 
companheiros de Assembléia 
Legislativa há alguns anos. O 
que ele queria? Exatamente 
pôr fim às férias no meio do 
ano. A justificativa? Simples. 
Os poderes executivos não

param, as indústrias e o co
mércio não pára. Porque o 
Legislativo pára?

De fato, em Lençóis, se a 
Câmara não parasse, o cos
tume de recesso parlamentar 
no meio do ano, ano após 
ano, os parlamentares teriam 
menos assunto para delibe
rar. Mas nesse caso, por exem
plo, Marise não teria que con
vocar uma sessão extraordi
nária para aprovar projetos 
urgentes. Era dinheiro públi
co que seria destinado para 
outras ações.

Falação por falação, tudo 
o que for discutido agora não 
vai passar de falação, uma 
vez que as férias já estão 
mais que aprovadas e já co
m eçaram  a ser gozadas. 
Mas já que Lençóis despon
ta como referência positiva 
em vários setores, fu tura
mente poderia pensar em dar 
um bom exemplo também  
nessa área. Afinal, não ia 
aleijar ninguém fazer quatro 
sessões legislativas a mais, 
e como diz aquela propagan
da que passa insistentemen
te na TV, "exemplo é bom e 
ninguém nega".

ARTIGO

9 de Julho
Edemir Coneglian

T udo começou com um  
movimento de oposição 

ao governo de Getúlio Vargas 
(1930-1945), cobrando dele 
uma promessa de fazer uma 
nova Constituição. Contudo, 
durante esse movimento, a 
23 de maio quatro jovens es
tudantes foram mortos nas 
ruas de São Paulo. Eram eles 
Martins, Miragaia, Dráusio e 
Camargo, justamente porque 
foram os primeiros a erguer 
suas vozes contra a ditadu
ra Vargas. Mais tarde em
prestaram suas iniciais para 
denom inar o m ovim ento  
constitucionalista MMDC.

A idéia desses quatro es
tudantes foi ganhando corpo 
para que nova Constituição 
fosse feita, embora Vargas 
não cumprisse tal promessa. 
A partir disso, em 9 de julho 
de 1932, o movimento come
çou a alistar voluntários e 
arregimentar suas forças, pe
gando em armas. Era São 
Paulo lutando para que seu 
povo tivesse dias melhores.

Muitos lençoenses entra
ram nessa luta e seus nomes 
estão inscritos na lápide exis
tente na Praça do Soldado 
Constitucionalista, construí
da pelo então prefeito Anto- 
nio Lorenzetti Filho, no en
contro da rua 15 com a Av.25 
de janeiro, local que hoje pela

seja, eram 35 mil homens 
contra 100 mil do governo. 
Cerca de 830 soldados mor
reram no combate.

Porém, uma fato curio
so aconteceu nesse m ovi
mento. Embora os revolto
sos comandados pelos pau
listas tivessem sido derro-

Prim eiro o bolso, se possível a 
continuidade no cargo, o resto 
que se lixe. O am or à Pátria, ao 
civism o ? O ra...isso é coisa para 
tolos!

manhã será palco de uma so
lenidade em homenagem aos 
nossos heróis.

A partir de 9 de julho de 
1932, começaram os comba
tes. Entretanto, as tropas fe
derais conseguiram derrotar 
os revoltosos, cujas forças 
somavam apenas cerca de 
um terço das do governo, ou

tados, a verdade é que aca
baram por vencer quanto ao 
idealismo. No ano seguinte 
o governo de Getúlio Vargas 
convocou eleições para a 
Assembléia Constituinte e 
no dia 16 de julho de 1934 
uma nova Constituição foi 
promulgada. Em suma, São 
Paulo perdeu a luta arma-

da, mas venceu no ideal.
Decorridos hoje 73 anos 

da eclosão desse movimen
to, há que se reconhecer o es
pírito patriótico daqueles he
róis de então, que tinham um  
só objetivo: a liberdade, me
lhora de vida para o povo e 
principalmente um acendra- 
do amor à Pátria. Hoje já 
não podemos dizer o mesmo 
de muitos de nossos homens 
públicos. O que vale é ganhar 
o poder, lotear cargos numa 
autêntica ação entre amigos, 
beneficiando grupos e san
grando as economias da na
ção, à custa de pesada car
ga tributária que recai nas 
costas do povo. Primeiro o 
bolso, se possível a continui
dade no cargo, o resto que se 
lixe. O amor à Pátria, ao ci
vismo? Ora...isso é coisa 
para tolos!

Viva, porém o 9 de Julho, 
cujo movimento ficou marca
do de forma indelével na me
mória daqueles que realmen
te amam esta grande Nação. 
E que assim  perdure "per 
multos annos".



ARTICULAÇÕES O vereador Ailton Tipó Laurindo diz que recebeu propostas e estuda a possibilidade de sair candidato pelo PV

Lençóis pode ter três candidatos à Assembléia
Cristiano Guirado

N ovidades nas a rticu la 
ções que vão defin ir o 

n o m e  do c a n d id a to  (ou 
dos candidatos) que vão re
p resen ta r Lençóis Paulista 
na  briga por um a cadeira 
na  A ssem bléia Legislativa 
nas eleições de 2006. No fi
na l de sem ana , o vereador 
A ilton  L au rindo  (PPS), o 
T ipó , em en trev is ta  à  im 
prensa local, adm itiu  a pos
s ib ilid ad e  de d isp u ta r  as 
eleições n o  ano que vem .

O u v id o  pe lo  jo rn a l O 
Eco, Tipó diz que recebeu 
propostas de vários partidos 
para disputar as eleições no 
ano que vem. Ele revela que 
o quadro que mais o agrada 
está no  PV, partido  do qual 
ele saiu em 1999 para se fili
ar ao PPS. Nesse caso, o ve
reador voltaria  para os qua
dros dos verdes para a d is
puta em 2006. O líder do PV 
na  C âm ara e v ice-presiden
te do p a rtid o  no  M u n ic í
p io , vereador G um ercindo  
T icianelli Jú n io r, já  disse 
que abona a volta  de Tipó 
para o partido.

Para ter sucesso nas u r
nas ano  que vem , Tipó -

caso seja candidato  -  calcu
la que precise de algo em 
to rno  de 25 mil votos. Com 
cinco m andatos consecu ti
vos e por duas vezes p resi
den te  da Câm ara, Tipó já 
foi sondado para um a can 
didatura à Assembléia Legis
lativa em 1998 e em 2002. 
Nas duas ocasiões abriu mão 
de lan ça r seu n o m e para  
não  concorrer com cand i
datos locais.

Falar em disputa local, o 
p ré-cand ida to  a vereador, 
rad ialista  C ristiano  C aste
lhano, lançou nessa sem a
na, um a idéia em busca do 
consenso em to rno  de um  
candidato  único para Len
çóis Paulista. Procurado pelo 
jo rna l O Eco, C aste lhano  
afirm ou  que deve p ro p o r 
nos próxim os dias que os 
três pré-candidatos lençoen- 
ses -  ele, João Miguel Die- 
goli (PSC) e Tipó -  en co 
m endem  em sociedade um a 
pesquisa de opinião púb li
ca para m edir o grau de re
jeição de cada um  dos n o 
m es ju n to  ao e le ito rad o . 
“M inha proposta é que, de
pois da pesqu isa , os dois 
cand ida to s que tiverem  a 
m aior rejeição retirem a can-

d idatura e apóiem  o cand i
dato que ficar”, afirm ou.

Tipó diz que ainda é cedo 
para se falar em um a d ispu
ta m unicipal. “Esse negócio 
de rejeição é com plicado, 
porque só tem  rejeição quem 
é conhecido, quem  tem  vo 
to s”, afirm ou. No en tan to , 
o vereador já deixa um a pis
ta da resposta que deve dar 
a C astelhano . “Se eu tiver 
que ser cand ida to  e chegar 
a essa decisão, não  poderei 
ab rir m ã o ”, a firm o u . “Já 
abri m ão  em  1998 e em 
2002. Se eu ficar ab rindo  
m ão sem pre, n u n ca  conse
guirei viabilizar m inha can
d id a tu ra ”, com pleta . Para 
Tipó, esse é o m om ento  da 
d isp u ta . “Já te n h o  c inco  
m andatos, duas faculdades 
e m estrado. Pode ter chega
do a m in h a  h o ra ”, finaliza.

Para João Miguel, a idéia 
de C astelhano tem  que ser 
am adurecida. “Temos que 
ver se esses candidatos terão 
apoio para suas cand ida tu 
ras”, afirm ou. Ainda segun
do M iguel, deve ter m ais 
peso na discussão, qual par
tido tem  condições de eleger 
um  candidato  com m enor 
núm ero  de votos.

Município comemora 73 anos 
de Revolução Constitucionalista

Familiares de v in te  e 
três ex-combatentes da Re
volução Constitucionalis- 
ta de 1932 serão hom ena
geados pela Prefeitura de 
Lençóis Paulista hoje, du
rante a solenidade pelo 73° 
aniversário do m ovim en
to. O evento acontece às 
8h30, na Praça do Consti- 
tucionalista, localizada no 
cruzam ento entre as ave
nidas Vinte e Cinco de Ja
neiro e Ubirama.

Na programação, cons
ta o hasteam ento dos pa
vilhões nacional, estadual 
e municipal e a execução do 
Hino Nacional Brasileiro e 
do Município pela Orques
tra M unicipal de Sopros.

Além de peças de autores bra
sileiros, a orquestra apresenta
rá a música “Nove de Julho”, 
composta em homenagem ao 
movimento. O vereador, pro
fessor e historiador Edson Fer
nandes (PT), apresentará um 
retrospecto dos fatores que le
varam o povo paulista à cam
panha armada contra as tro
pas federais.

Serão hom enageados os 
familiares dos ex-com baten
tes Capitão M urray M artins 
de Carvalho, Capitão Djal- 
ma de Oliveira Lima, Alberi- 
co Ghirotti, Alcebiades Cano- 
va , Angelo M oretto, Anto- 
nio Barros, Benedito dos San
tos, D om ingos G iovanetti, 
Ernesto Cordeiro, Espiridião

Baiano, Fernando Giaco- 
m ini, Francisco M anuel 
Gonçalves, Henrique Sas- 
so, José Rossi, José Rapha- 
eli, José Ventura de Souza, 
Lazaro Benedito de Camar
go, Lazaro Brigido Dutra, 
Luiz B ap tiste lla , M ario  
Andretto, Nicola Brandi, 
Noris Conti e Paulo da Sil
va Coelho.

Também participaram  
da revolução constitucio- 
nalista de 1932, Dario de 
Camargo, Benedito Augus
to M achado, Carlos N u
nes, Augusto Canova, Eva- 
risto Canova, José do Ama
ral, Erpídio dos Santos, 
M anoel José Rosa, Hugo 
Basso e M anoel Brasil.

CHUTE NA CANELA por Rimidem

CÂMARA ENTRA EM ''RETROCESSO! / /

E atenção galera. Time 
do PT en tra  na zona do re
baixam ento . Se con tinuar 
jogando desse jeito, vão in 
terd itar o cam po do Torto 
e no  ano que vem vai prá 
série B do “brasileirão”. Ti
raram  o capitão do tim e, a 
diretoria com pra...com pra, 
paga “m e n sa lm e n te ” e a 
equipe não rende, cada um  
joga prá si. E o presidente 
foi prá Escócia participar da 
re u n iã o  do G -8 ,lev an d o  
um a vantagem : é que lá o 
whisky é genuíno.

E descobriram o nom e do 
ex-tesoureiro do PL, aquele 
partido que vai m udar a tri
lha sonora prá m archa fú
nebre: é Jacinto Lamas! Viu 
como as coisas se encaixam? 
E por aqui a Câm ara entrou 
em retrocesso, ops, recesso! 
Merece. É que o primeiro tur
no  do ano foi bastante can
sativo! Aliás, diz que os ve-

readores correm atrás da CO- 
MUTRAN e não acham . En
tão é excesso de velocidade! 
E não vai ter m ulta?

E olha esta do companhei
ro Simão, diante dos últimos 
acontecimentos políticos, dis
se que  um  am igo  ficou  
olhando prô título de eleitor 
tentando entender o real sig
nificado de “zona eleitoral”!

Aí, diz que um  gaúcho vi
nha  a toda com seu Santa
na, quando o guarda m an 
dou encostar: “O sr. tava a 
150 por hora, h e in ” E o gaú
cho: “Não tava”. Tava, não 
tava, tava, não tava. E o guar
da: “Com o não?” E o gaú
cho: “Tava a 180”. Aí o guar
da p e rg u n to u  pra m u lher 
dele: “Seu m arido é sempre 
assim” ? E ela: “Nem sempre. 
É que hoje ele tom ou um  gar- 
rafão de v inho” E o guarda 
brabo. “Vou tirar sua carta!. 
Aí o g a ú c h o  re sp o n d e u :

''Obrigado, tchê. Faz 5 anos 
que estou ten tando  tirar e 
não consigo!”

E veja só o que um  m oto
rista do Paraná escreveu na 
traseira do Fordão: “M ulher 
chora no dia do casamento. 
O marido depois” E diz tam 
bém que um  sujeito entrou 
num a repartição pública e 
falou prô funcionário: “Me 
atenda bem porque eu sou 
um  dos que pagam seu salá
rio”. E o funcionário: “Já que 
é você que paga, então me faz 
um  vale que hoje tô duro”.

Prá encerrar, diz que o 
“portuga” en trou  num  lu 
gar e pediu um a bacalhoa- 
da e um  copo de v inho . Aí 
o rapaz que atendeu, disse: 
“O senhor deve ser p o rtu 
guês”. E ele: Adivinhou pela 
b a c a lh o a d a  ou  p e lo  v i 
n h o ? ” E o rapaz. “N ada, 
não. É que aqui é um  Ban
co e não restau ran te”!

O vereador Ailton Laurindo, o Tipó pode ser um dos candidatos a deputado de Lençóis

Projeto antigo de Tipó é 
executado por Marise

Projeto de Lei do vereador Tipó, já está sendo executado na Avenida Padre Salústio
O pro je to  de lei do vere

ador A ilton Aparecido Lau- 
r in d o  (PPS), o T ipó, vem  
sendo colocado em prática 
pelo prefeito  José A ntonio  
M arise (PSDB). O vereador 
elaborou o pro jeto  em de
zem bro de 1997, sanciona
do pelo en tão  prefeito  José 
Prado de Lima (PDT) e co
locado em prática pelo p re

feito M arise. O pro je to  do 
v e read o r a u to riza  que as 
em presas do setor privado 
façam , sem  ô n u s  p a ra  o 
M unicípio, a m anutenção  e 
conservação de praças e can
teiros centrais das avenidas, 
bem  como as áreas que m ar
geiam os rios de Lençóis Pau
lista. A avenida Padre Salús- 
tio  Rodrigues de M achado

é a prim eira a ting ida pelo 
pro jeto  do vereador.

As empresas que detiverem 
o direito de conservação e 
m anutenção dos referidos lo
gradouros públicos, ficam au
torizados a colocarem placas 
com a sua identificação e ca
racterísticas dentro de padrão 
estabelecido pelo Setor Com
petente da Municipalidade.

TOM RAÇA Farma Pet
P ro d u to s fa rm a cê u tico s de u so  veterinário R a çõ e s  e A c e s s ó r io s

Rua Geraldo Pereira de Barros, 932 - Centro 
PLANTÃO DE VENDAS - 9721-7534 / 3263-0527
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SOLIDARIEDADE Entidade promove para captação de recursos junto à 
comunidade; festa terá comidas típicas e apresentação de David Barreto

APAE de Areiópolis promove 
festa julina hoje no centro
Da Redação

A APAE (Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcio

nais) de Areiópolis, sob a di
reção de Adriane Bentivenha 
-  presidente, Adriane Ferraz 
da Silva -  diretora e da pro
fessora Sandra Queiroz pro
m ove hoje, a partir das 19h, 
na rua Dr. Pereira de Rezen
de, a 7* Festa Ju lina  da e n ti
dade. No local haverá bar
raca de comes e bebes, além 
de um a grande fogueira. Ha
verá tam bém  show  de p rê
m ios, leilão e bailão  com 
David Barreto. Para a reali
zação do evento, a direção 
da entidade con tou  com o 
apoio do com ércio de Arei- 
ópolis, São M anuel e Pratâ- 
n ia e da Prefeitura M unici
pal. Todo o d inheiro  arreca
dado com a festa será rever
tido  para a APAE.

Esta é a primeira festa que 
a nova direção da APAE está 
prom ovendo. “A expectati
va é das melhores, esperamos 
con tar com  a presença de 
um  grande núm ero  de pes
soas”, disseram.

Futebol
A equipe de fu tebol de 

A reiópolis sagrou-se vice- 
campeã dos III Jogos do Pólo 
Cuesta. Na final contra Pra- 
tân ia  a equipe areiopolense 
perdeu para o tim e da casa 
por 3 a 2. Na semifinal a equi
pe de Areiópolis bateu  Bofe-

Diretores da APAE organizam material recebido junto ao comércio
te pelo placar de 3 a 2. Os 
jogos aconteceram  no  do 
m ingo, dia 3.

No vôlei masculino, Areió- 
polis perdeu para São Manuel 
por 2 a 0, em partida realizada 
no sábado, dia 2, pelos III Jo
gos do Pólo Cuesta. Hoje, às 
9h, a equipe de vôlei feminina 
faz a sua estréia na competi
ção, jogando contra a repre
sentação de São Manuel.

Pelo C am peonato  Ama
dor da Liga de Piratininga, a

Associação Atlética Areiopo- 
lense (A.A.A.) não foi feliz na 
rodada e foi derrotada por 5 
a 3 pela equipe de Álvaro de 
Carvalho. A partida foi reali
zada no domingo, dia 5, no 
estádio m unicipal Geraldo 
Pereira de Barros em Areiópo- 
lis. Com este resultado a equi
pe não tem  mais chances de 
c lassificação . A m anhã , a 
equipe encerra sua participa
ção na competição encaran
do a representação de Avaí.

Já a equipe de Veteranos 
de Areiópolis jogou no do
mingo, dia 3, pela 5* Copa 
Laércio Policastro de Futebol 
Veteranos. Em partida reali
zada na Associação Atlética 
Ferroviária (A.A.F.) a equipe 
areiopolense perdeu para a 
Sabesp por 5 a 3. Segundo 
jogadores e comissão técnica 
, a arbitragem assinalou duas 
penalidades máximas inexis
tentes contra Areiópolis, pre
judicando a equipe.

Alirio se reúne com Thame e pede recursos
O presidente da Câm ara 

de A reiópo lis, A lirio dos 
Santos (PMDB), esteve reu
n ido  na sexta-feira, dia 1° 
de julho, em São Paulo com 
o deputado federal A ntonio 
Carlos de M endes Tham e 
(PSDB). Na reunião, o vere
ador pediu ao parlam entar 
verbas no valor de R$ 20 mil 
para o “Projeto Reciclar é 
bom  para o meio am biente”, 
desenvolvido pela Prefeitu-

ra, além de m ateriais de se
gurança e uniform es para os 
catadores de lixo. Alirio rei
v ind icou  ainda ao d ep u ta 
do, verbas para a Associa
ção de Pais dos Excepcionais 
(APAE) e recursos para a pa
vim entação asfáltica da ú n i
ca rua sem asfalto no  b a ir
ro Nosso Teto. Tham e disse 
ao vereador que não  m ed i
rá esforços para conquistar 
os recursos.

Adriano quer explicação sobre 
demissão de legionários

O vereador A driano Ro- 
m ualdo  de Oliveira (PSDB) 
protocolou na sessão da ter
ça-feira, dia 28 de junho, re
querim en to  onde pede ao 
prefeito  José Pio de O livei
ra (PT), o Peixeiro e ao p re
s iden te  da Legião M irim , 
A ntonio  Aparecido Gallac- 
ci explicação sobre a d is
pensa de legionários da Le
gião M irim  de Areiópolis. 
Romualdo quer ser inform a
do se a dispensa ou a n o tí
cia de provável d ispensa se 
deve a p ed ido  fo rm ulado  
por algum  vereador ou de
te r m in a ç ã o  le g a l. “ Foi 
aprovado pro jeto  por esta 
casa, au to rizando  tran sfe 
rência de valor necessário 
para m anu tenção  do trab a
lho  de todos os m irins para 
o ano de 2005”, com entou.

Foi p ro to c o la d o  a in d a  
pelo vereador, requerim ento 
onde pede ao executivo, re
lação de em penhos emitidos 
nos meses de janeiro a maio 
deste ano, constando data, 
valor, pagam entos, destina
tários dos pagam entos e de
mais dados referentes as n o 
tas de em penho.

Utilidade pública

O vereador José Eduardo 
Bitu (PSDB) protocolou indi
cação na sessão do dia 28 de 
junho, onde pede que o pre-

feito viabilize um  projeto de 
lei que reconheça a Casa San
ta Terezinha, como sendo de 
utilidade pública. Bitu reivin
dica ainda que a Diretoria de 
Saúde estude as possibilida
des de realizar nos finais de 
sem an a  n o  M u n ic íp io , o 
M utirão da Saúde. O verea
dor pediu ainda que a dire
toria com petente estude as 
possibilidades de realizar fes
ta em comemoração ao Dia 
da Criança, em todos os bair
ros da cidade.

Celulares

O petista e professor Luiz 
Roberto Naves fez indicação 
ao executivo, onde pede que 
o prefeito  José Pio de O li
veira (PT), o Peixeiro, reco
lha os celulares dos funcio 
nários da Prefeitura e es tu 
de a possibilidade de can 
celar o con tra to  com a em 
presa de telefonia.

Alírio no momento da entrega do ofício ao deputado Thame

Vereadores de Areiópolis aprovam 
suplementação de verbas

A Câm ara M unicipal de 
Areiópolis aprovou na quar
ta-feira, dia 6, em sessão ex
traordinária, projeto de auto
ria do prefeito José Pio de 
Oliveira (PT), o Peixeiro, que 
suplem enta verbas do orça
m ento  vigente. A suplemen- 
taç ã o  é e s tim a d a  em R$ 
592.750,00. Durante a sessão 
ordinária do dia 28 de junho, 
o projeto havia sido rejeita
do pela Câmara.

Na justificativa do proje
to, o prefeito alega que o or
çam e n to  é e lab o rad o  em 
agosto para ser executado no 
exercício seguinte e que nem 
sempre se consegue ter um 
acerto de 100%. “Sempre exis
te uma margem de erro, é exa
tam ente  para corrigir esses 
erros que necessitamos fazer

um  rem anejam en to  adap 
tan d o -a  a nossa realidade 
atual, justifica”.

Na justificativa de voto, o 
vereador Adriano Romualdo 
de Oliveira (PSDB) usou da 
palavra para dizer que a ban 
cada do partido (com posta 
tam bém  pelo vereador José 
Eduardo Bitu) e do PFL repre
sentada pelo vereador José 
Theodoro da Silva, o Gordo 
haviam votado contra o pro
jeto na sessão do dia 28 de 
junho, porque estavam pre
ocupados com os 40% do 
Fundef que são repassados 
para a Diretoria de Educação. 
“O parecer jurídico e a expli
cação de nosso advogado so
bre o projeto, nos possibili
tou  a votar favorável”, co
mentou.

Prefeitura Municipal 
de Areiópolis

1- COMUNICADO DE LIBERAÇAO DE LICENÇA DE 
FUNCIONAMENTODA VIGILÂNCIA MUNICIPALDE AREIÓPOLIS

O DIRETOR DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA MUNICIPAL CONCEDE 
A LICENÇA DE FUNCIONAMENTO PARA AS EMPRESAS ABAIXO 
NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2005.

RAZÃO SOCIAL: MARLENE APARECIDA ERMANO BAR - ME 
RUA GERALDO PEREIRA DE BARROS N° 171 A CENTRO AREIÓ
POLIS
CNPJ06866169000105
CEVS: 350360401-522-000028-1-0
RESPONSÁVEL LEGAL: MARLENE APARECIDA ERMANO 
CPF: 171.782.378-56.
RAZÃO SOCIAL: ANTONIO CARMO DE OLIVEIRA QUITANDA - 
ME
RUA RUA CANUTO RAMOS N° 356 A COHB AREIÓPOLIS
CNPJ: 06923584000153
CEVS: 350360401-522-000030-1-8
RESPONSÁVEL LEGAL: ANTONIO CARMO DE OLIVEIRA 
CPF: 096.138.178-75.
RAZÃO SOCIAL: ARMANDO VITAGLIANO AAREIÓPOLIS ME
RUA CEL FRANCISCO RODRIGUES N° 264 CENTRO AREIÓPOLIS
CNPJ: 57562282000130
CEVS: 350360401-522-000031-1-5
RESPONSÁVEL LEGAL: ARMANDO VITAGLIANO
CPF: 278.170.918-20.
RAZÃO SOCIAL: FRANCISCO JOSÉ SARAIVA ME
RUA JOSÉ GIORGETO N° 535 JARDIM KARINA AREIÓPOLIS
CNPJ: 05595914000166
CEVS: 350360401-522-000029-1-7
RESPONSÁVEL LEGAL: FRANCISCO JOSÉ SARAIVA
CPF: 010.578.918-78.
RAZÃO SOCIAL: BENEDITO RICARDO DA SILVA SCARPARO 
QUITANDA - ME
RUA OLIMPIO ROMUALDO DA SILVA N° 35 B PARQUE RES
LOURENÇÃO AREIÓPOLIS
CNPJ: 07011952000150
CEVS: 350360401-522-000032-1-2
RESPONSÁVEL LEGAL: BENEDITO RICARDO DA SILVA SCARPA- 
RO. CPF: 278.625.328-48.
RAZÃO SOCIAL: WANDERLEY FERNANDO DO CARMO - ME
RUA JOSÉ GIORGETO N° 30 COHAB AREIÓPOLIS
CNPJ: 06958127000131
CEVS: 350360401-552-000040-1-4
RESPONSÁVEL LEGAL: WANDERLEY F. DO CARMO
CPF: 180.804.228-00.
RAZÃO SOCIAL: ZENEUDA MARIA DE ALENCAR MERCEARIA 
ME
RUA ERASMO DE MORAES N° 246 NOSSO TETO AREIÓPOLIS
CNPJ: 07329310000101
CEVS: 350360401-521-000029-1-7
RESPONSÁVEL LEGAL: ZENEUDA MARIA ALENCAR
CPF: 094.762.038-97.
RAZÃO SOCIAL: ALEX ROSSI ROSSINI ME
RUA ISALTINO FRANCISCO DOS SANTOS N° 37 CENTRO AREI-
ÓPOLIS
CNPJ: 07379385000199 
CEVS: 350360401-552-000038-1-6 
RESPONSÁVEL LEGAL: ALEX ROSSI ROSSINI 
CPF: 306.252.928-80.
RAZÃO SOCIAL: JOÃO ADÃO MODESTO BAR ME
RUA ABILIO LOURENÇO BLANCO N°21 JARDIM KARINA AREI-
ÓPOLIS
CNPJ: 07431333000114 
CEVS: 350360401-552-000041-1-1 
RESPONSÁVEL LEGAL: JOÃO ADÃO MODESTO 
CPF: 794.097.258-87.

2- O DIRETOR DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA CONCEDE LICENÇA 
ANUAL DE FUNCIONAMENTO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 
2005 DE:

RAZÃO SOCIAL: EDIVALDO AMAURI RANZANI AGUDOS - ME
RUA DR. PEREIRA DE REZENDE N° 84 CENTRO - AREIÓPOLIS
CNPJ: 036900041000226
CEVS: 350360401-524-000002-1-3
RESPONSÁVEL TÉCNICO: EDUARDO JOSÉ RANZANI
CPF: 015.773.728-40.
RAZÃO SOCIAL: MARIA JANETE RUIZ FRANCO
RUA PEDRO PUPO DA SILVEIRA N° 12 NOSSO TETO - AREIÓPOLIS
CPF: 170.498.558-71
CEVS: 350360401-331—000001-1-6
RESPONSÁVEL TÉCNICO: MARIA JANETE RUIZ FRANCO 
CPF: 170.498.558-71.
RAZÃO SOCIAL: NEIDE APARECIDA DE SOUZA AREIÓPOLIS 
RUA JOSÉ GIORGETO N° 175 BAIRRO COHAB - AREIÓPOLIS 
CNJP: 02757339000162 
CEVS: 350360401-524-000004-1-8
RESPONSÁVEL TÉCNICO: CAMILA SIQUEIRA PRINCIPE 
CPF: 283.464.218-42.
RAZÃO SOCIAL: MARIA LUCIA DE LIMA SILVA ÓTICA
RUA DR. PEREIRA DE REZENDE N° 164 BAIRRO CENTRO -
AREIÓPOLIS
CNPJ: 04441719000119
CEVS: 350360401-524-000003-1-0
RESPONSÁVEL TÉCNICO: FATIMA TEREZINHA DO AMARAL-
MODONESE
CPF: 798.071.008-87.
RAZÃO SOCIAL: DROGARIA ORTEGA LTDA
RUA DR. PEREIRA DE REZENDE N° 204 BAIRRO CENTRO - AREI-
ÓPOLIS
CNPJ:00630165000309 
CEVS: 350360401-524-000005-1-5
RESPONSÁVEL TÉCNICO: GISLEINE KATIA CHAPANI 
CPF: 280.234.868-02.
RAZÃO SOCIAL: ROBERTO AMARAL LEITE DE ALENCAR 
RUA DR. PEREIRA DE REZENDE N° 215 BAIRRO CENTRO - AREI- 
ÓPOLIS
CPF: 181.792.008-18
CEVS: 350360401-851-000028-1-0
RESPONSÁVEL TÉCNICO: ROBERTO AMARAL LEITE DE ALEN
CAR
CPF: 181.792.008-18.
RAZÃO SOCIAL: PROGRAMA SAUDE DA FAMILIA NOSSO TETO
RUA EMELIANO AUGUSTO BARRETO N° 145 BAIRRO NOSSO
TETO - AREIÓPOLIS
CNPJ:46.634.5150001-44
CEVS: 350360401-851-000018-1-3
RESPONSÁVEL TÉCNICO: RITA DE CASSIA SALARO CORDÃO 
CPF: 084.359.578-70.
RAZÃO SOCIAL: PROGRAMA SAUDE DA FAMILIA INTEGRA
ÇÃO
RUA IGNACIO LEITE N° 800 A BAIRRO CENTRO - AREIÓPOLIS
CNPJ:46.634.5150001-44
CEVS: 350360401-851-000020-1-1
RESPONSÁVEL TÉCNICO: THIAGO GIACOMO BARBOSA 
CPF: 273.099.488-23.
RAZÃO SOCIAL: PROGRAMA SAUDE DA FAMILIA RENOVA
ÇÃO
RUA IGNACIO LEITE N° 800 B BAIRRO CENTRO - AREIÓPOLIS
CNPJ:46.634.5150001-44
CEVS: 350360401-851-000019-1-0
RESPONSÁVEL TÉCNICO: THIAGO ARROYO QUITANULHA 
CPF: 324.453.848-77.
RAZÃO SOCIAL: UNIDADE MISTA DE SAÚDE OLIVIO CANAVESI
RUA IGNACIO LEITE N° 800 BAIRRO CENTRO - AREIÓPOLIS
CNPJ:46.634.5150001-44
CEVS: 350360401-851-000012-1-0
RESPONSÁVEL TÉCNICO: HUMBERTO JOSE PITA
CPF: 793.516.898-91.

SENDO QUE SEUS RESPONSÁVEIS LEGAIS ASSUMEM CUMPRIR 
A LEGISLAÇÃO VIGENTE E OBSERVAR AS BOAS PRÁTICAS 
REFERENTES ÀS ATIVIDADES E OU SERVIÇOS PRESTADOS, 
RESPONDENDO CIVIL E CRIMINALMENTE PELO NÃO 
CUMPRIMENTO DE TAIS EXIGÊNCIAS FICANDO, INCLUSIVE, 
SUJEITO AO CANCELAMENTO DA LICENÇA DE 
FUNCIONAMENTO:

AREIÓPOLIS, 06 DE JULHO DE 2005.



EDUCAÇÃO Escolas recebem cerca de 7,5 mil conjuntos para crianças do ensino infantil e fundamental; investimento foi de R$ 272 mil

Prefeitura fornece uniformes de inverno 
para alunos da rede municipal de ensino
Da Redação

N essa semana, as escolas 
da rede m unicipal de 

ensino começaram a receber 
os uniformes de inverno. A 
Prefeitura entrega cerca de 7,5 
mil peças personalizadas com 
logotipo e nom e da escola. 
Q uando chegar aos alunos, 
o uniforme virá com um  pan
fleto explicando sobre o me
lhor uso da roupa.

Os alunos das escolas m u
nicipais recebem desde o ano 
passado, uniform es ofereci
dos pela Prefeitura. Em 2004 
foram entregues aproxim a
dam ente 15 mil uniform es 
de verão, cerca de duas m u 
das de roupa por aluno.

O  anúncio  foi feito  na 
quarta-feira dia 6, pelo p re
feito  José A n ton io  M arise 
(PSDB) e a d iretora de Edu
cação, Izabel C ristina Cam- 
panari Lorenzetti. Eles apro-

v e ita ram  a o p o rtu n id a d e  
para pedir aos pais e respon
sáveis pela criança que fa
çam bom  uso do uniform e 
oferecido pela Prefeitura. “A 
gen te  sem pre pede que o 
uniform e seja usado som en
te para ir à  escola. Se a cri
ança fica o dia todo com a 
roupa, o desgaste é mais rá
p ido”, diz Marise.

Os conjuntos para os alu
nos do ensino infantil custa
ram R$ 23 a unidade. Para os 
alunos do ensino fundam en
tal, o custo foi de R$ 28 cada. 
O prefeito Marise ressalta a 
im portância do bom  uso do 
m aterial recebido g ratu ita
m ente pela Prefeitura. “Não 
sabemos se a Prefeitura terá 
condições de dar duas trocas 
para cada aluno em 2006”, 
finaliza. A inda de acordo 
com o prefeito, a idéia é for
necer uma troca de uniformes 
de inverno por ano.

M arise anuncia Conselho

A diretora de Educação Izabel Cristina Campanari Lorenzetti e o prefeito José Antonio Marise anunciam entrega de uniformes

E m e n d a  d e  T h a m e  d á  t r a t a m e n t o

das Tradições N° r destinas p r e f e r e n c i a l  p a r a  o  b i o d i e s e l
Nessa semana, em coletiva com o docum ento , o conse-Nessa semana, em coletiva 

à imprensa local, o prefeito 
José Antonio Marise (PSDB) 
anunciou a criação do C on
selho Municipal das Tradições 
Nordestinas. No encontro, ele 
apresentou o Decreto Executi
vo 221/2005, assinado na úl
tim a semana de junho, que 
institui legalmente o órgão.

S eg u n d o  o d e c re to , o 
C onselho será criado consi
derando a im portância  da 
m igração nordestina  para o 
desenvolvim ento  da região 
sudeste do Brasil, e relem 
brando  sua m aciça con tri
buição cultural para o fo l
clore brasileiro. De acordo

com o docum ento , o conse 
lho  será com posto por sete 
pessoas, presidente, vice-pre
sidente, secretário e quatro  
m em bros, todos indicados 
pelo prefeito para um  m an 
dato de quatro  anos.

O novo órgão deve atuar 
jun to  à Diretoria de Cultura, 
compatibilizando ações com 
a pasta. Entre os objetivos tra
çados está prevista a atuação 
em ações que preservem as 
tradições nordestinas através 
de eventos. A partir de 14 de 
junho  de 2006, a Cultura e o 
Conselho devem prom over 
em Lençóis Paulista, a Sema
na das Tradições Nordestinas.

Bentão quer melhorias 
no Jardim Ubirama

O Jardim Ubirama vê mais 
um  rep resen tan te  popular 
prestes a sondar os meios po
líticos. O comerciante Flávio 
Henrique Bento, o Bentão, já 
dá os prim eiros passos no 
sentido de ouvir e represen
tar a comunidade.

Secretário da Associação 
de Moradores do Bairro, Ben- 
tão conta que entrou a con
vite. “Há quatro anos eu fui 
convidado. Não tinha  idéia 
de com o seria o trabalho , 
mesmo assim aceitei”, conta.

Ele ressalta que nasceu e 
cresceu no  Jardim  Ubirama, 
e sempre ouviu a com unida
de se queixando da falta de 
colaboração dos hom ens pú-

blicos. Agora, valendo-se da 
representatividade que o car
go proporciona, encam inha 
ofícios e tenta, na  medida do 
possível, resolver as reivindi
cações dos moradores.

Bentão já fez várias reivin
dicações para a m elhoria no 
bairro. Nos últim os tempos 
dedicou especial às praças es
portivas e área de lazer. “Fiz 
vários ofícios pedido m elho
ria do campo de areia e do 
campo de malha, reforma da 
quadra”, afirma. “As vezes a 
população acha que os bair
ros não têm políticos. Eu ten 
to explicar que essa falta de 
estrutura que temos não é fal
ta de reivindicar”, finaliza.

O deputado federal Mendes 
Thame (PSDB-SP) apresentou 
emenda aditiva à Medida Pro
visória 252/05 que vem sendo 
chamada de “MP do Bem”, pre
vendo que a contribuição para 
o PIS/Pasep e a Contribuição 
Social para o Financiamento 
da Seguridade Social (Cofins) 
durante um período de 5 anos, 
incidirão, uma única vez, sobre 
a receita bruta auferida, pelo 
produtor ou importador, com 
a venda de biodiesel, às alíquo
tas de 0,05% e 0,01 respectiva
m ente. “A emenda objetiva 
conceder um tratamento tribu
tário preferencial por um perí
odo de 5 anos para que o setor 
privado possa investir na cons
trução de capacidade produti
va e infra-estrutura e alcançar 
uma posição mais competitiva” 
justifica Thame.

Ele lem brou que o C on
gresso Nacional aprovou, este 
ano, a mistura compulsória de 
2% de biodiesel ao diesel, a 
partir de 2008, sendo que este 
percentual será elevado para 
5% a partir de 2013. No en
tanto, este novo biocombus- 
tível renovável não recebeu 
tratam ento tributário diferen
ciado nas regiões Sul, Sudeste 
e Centro-O este com patível 
com um a indústria nascente, 
a qual demanda apoio no pri
meiro m om ento da sua insta
lação. “O Brasil não seguiu o 
modelo de desoneração tribu
tária adotado em outros paí
ses para incentivar investi

A SOLIDARIEDADE E 0 MELHOR REMEDIO
Hoje, a Rede de Combate ao Câncer dá assistência e atendimento a cerca de 150 

pessoas, oferecendo cestas básicas, alimentação, roupas, remédios e muito amor e 
carinho, Para isso, contamos com voluntários e a colaboração da comunidade.

Previna-se contra o câncer de boca
A estimativa de incidência de câncer para 
2005 no Brasil aponta o câncer de boca 
como o 8“ mais frequente entre os homens 
(com 9,985 casos) e o 9“ entre as mulheres 
(com 3,895 casos), A denominação “câncer 
de boca” inclui os cânceres de lábio e de 
cavidade oral (mucosa bucal, gengivas, 
palato duro, língua oral e assoalho da 
boca), O câncer de lábio é mais freqüente 
em pessoas brancas. O câncer em outras 
regiões da boca acomete principalmente 
tabagistas e os riscos aumentam quando o 
tabagista é também alcoólatra.

Conheça algumas dicas
• Fatores qae podem levar ao câncer de boca 
sào idade superior a 40 anos, vicio de fumar, 
consumo de álcool, má higiene bucal e uso de 
próteses dentárias mal-ajustadas.
• 0 principal sintoma deste tipo de câncer é o 
aparecimento de feridas na boca que não 
cicatrizam em uma semana. Outros sintomas são 
ulcerações superficiais com menos de 2 cm de 
diâmetro e indolores, podendo sangrar ou não. e 
manchas esbranquiçadas ou avermelhadas nos 
lábios ou na mucosa bucal.

atitude
c o m u n i c a ç ã o REDE DO CANCÊR DE 

LENÇÓIS PAULISTA-SP

SEDE E BAZAR 
R. XV de Novembro. 981.
Lençóis Paulista
Telefone: (14) 3263-2399
Ajude a rede a ajudar quem precisa z

Z I L L O  L O R E N Z E T T I

Thame (ao centro) com os diretores da Ascana Hermínoi Jacon e José Osório e prefeito Marise

m entos na produção de com
bustíveis limpos, amigáveis 
ao m eio am biente e ao ser 
hum ano, principalm ente no 
período inicial no  qual o se
tor passa necessariamente por 
um período de aprendizagem 
e aperfeiçoamento dos pro
cessos, que levará à redução 
dos custos de produção”, ex
plicou o autor da emenda. 
Tham e advertiu ainda que 
caso não haja este estímulo, 
o Programa de Biodiesel do 
Governo Federal não se de
senvolverá e o país con tinu
ará dependente de um  com 
bustível im portado e m uito 
mais poluente, o diesel.

Ao seu ver, a União pode
rá m anter o nível de arreca
dação de tributos, através de 
um  rebalanceam ento da car
ga tributária, ou seja, oneran
do o óleo diesel m ineral de 
petróleo e não o biodiesel.

Isenção
O deputado Mendes Tha- 

me apresentou ainda no ú l
tim o dia 22, em enda à M edi
da Provisória 252/05 que vem 
sendo cham ada MP do Bem 
suspendendo a incidência da 
contribuição do PIS/PASEP e 
da COFINS no  fornecim en
to de cana-de-açúcar para a 
produção de álcool carburan-

te. “A venda de cana-de-açú
car destinada à produção de 
açúcar não incide PIS e C on
fins. Ocorre que não é possí
vel, no m om ento da saída da 
cana, determ inar se ela será 
transform ada em açúcar ou 
em álcool. Com o solução, 
deve-se estender a suspensão 
do PIS e da Confins para os 
casos de produção de álcool”, 
justifica Mendes Thame. Tha- 
me ressaltou que como só ha
verá crédito presum ido no  
caso de a cana ser transfor
m ada em açúcar, conforme 
prevê o artigo 8° da Lei n° 
10.925/04, não haverá redu
ção da arrecadação tributária.

Pedro Tobias consegue recursos para Lençóis
O deputado estadual Pe

dro Tobias (PSDB) informou 
nessa semana ao prefeito 
José Antonio Marise (PSDB) 
que o governo do Estado li
berou R$ 120 mil para Len
çóis Paulista. Desse total, R$ 
70 mil serão destinados à 
construção do Centro de 
Convivência do Idoso e os 
outros R$ 50 mil serão uti
lizados na  cobertu ra  da 
quadra poliesportiva exis
tente no bairro Nova Len
çóis. De acordo com o de
putado, os recursos foram 
liberados pelo governador 
Geraldo Alckmin (PSDB) 
durante audiência no últi
m o dia 28 de junho, no 
Palácio dos Bandeirantes.

Segundo o prefeito Ma- 
rise, o Centro de Convi
vência do Idoso é um a an
tiga reivindicação da popu
lação nessa faixa etária em 
Lençóis Paulista, que pode-

rá ser atendida agora. Ele será 
construído no bairro da Ce- 
cap. “A tualm ente, há  dois 
clubes da terceira idade na 
cidade e essas entidades ain
da dependem  de um  espaço 
adequado para ampliar suas 
atividades. Com o centro de 
convivência, acredito que os 
associados poderão desenvol
ver outras atividades de in te
gração social”, avalia Marise. 
Os dois clubes reúnem  hoje 
cerca de 700 integrantes.

Ainda não há data defi
nida para o início das obras. 
O prefeito destaca que o Es
tad o  a in d a  vai ch am ar o 
m unicípio para firmar o con
vênio, para que a verba seja 
efetivam ente liberada para 
uso do m unicípio e após isso 
é preciso fazer a licitação.

Sobre a cobertura da qua
dra, o prefeito destaca que a 
estrutura metálica será insta
lada em um  bairro carente e

que beneficiará diretam en
te milhares de pessoas que 
m oram  na área. “Com a 
quadra coberta, a com uni
dade do bairro Nova Len
çóis poderá desenvolver di
versas atividades esporti
vas e culturais, inclusive à 
n o ite”, disse.

O prefeito destacou o 
em penho do deputado Pe
dro Tobias na aprovação 
dos recursos pelo governa
dor. “O depu tado  Pedro 
Tobias tem  sido um  gran
de amigo de Lençóis na 
Assembléia Legislativa e 
nosso porta-voz jun to  ao 
governador Geraldo Alck- 
m in ” , e lo g io u .T o b ias  
acrescentou  que o ta m 
bém  dep u tad o  estadual 
tucano Edson Aparecido, 
líder do governo Alckmin 
na Assembléia, tam bém  
teve participação efetiva 
na conquista.



FESTA Terminou no domingo dia 2, no ginásio de esportes Archangelo Brega Primo, o CSEC, com 
cerimônia de premiação e coquetel aos participantes, a 58° edição dos jO lS (Jogos Industriários do Sesi)

D uratex é bi-cam peã; A d ria/Zab et  
fica com  o títu lo  na série prata
Manoel Santos 
Especial para o Eco

Com  a conquista de 10 me
dalhas de ouro, 10 de pra

ta e 11 de bronze, a empresa 
Duratex somou 195 pontos na 
classificação geral e levou pelo 
segundo ano consecutivo o tí
tulo dos 58° JOIS (Jogos Indus- 
triários do Sesi). Em segundo 
lugar ficou a Usina São José 
com nove medalhas de ouro, 
seis de prata e dez de bronze, 
totalizando 136 pontos. A Usi
na Barra Grande ficou com a 
terceira colocação, totalizando 
um a medalha de ouro, cinco 
de prata e dez de bronze, m ar
cando 86 pontos.

Na série prata, o títu lo  fi
cou com  a Adria/Zabet que 
som ou 35 pontos. Na classi
ficação geral a empresa ficou 
na  sexta colocação. A série 
p rata  é d ispu tada  por em 
presas que participaram  da 
com petição  em  m enos de 
dez m odalidades.

O e n c e r r a m e n to  d o s  
JOIS acon teceu  n o  d o m in 
go, d ia 2, no  ginásio de es
p o rte s  A rch an g elo  Brega 
Prim o, o CSEC, com  e n tre 
ga de m edalhas e coquetel

de confra te rn ização  en tre  
os participan tes. O evento  
co n to u  com  a presença do 
prefeito  José A ntonio  Ma- 
rise (PSDB), do d ire to r da 
UME (U nidade M unicipal 
de Esportes), José Lenci Neto 
e dos vereado res  M anoel 
dos Santos Silva, o M ane-

z inho , Ism ael de Assis Car
los, o Form igão (todos do 
PSDB) e G um ercindo Ticia- 
nelli Jú n io r (PV).

Os JOIS tiveram  início no 
dia 13 de maio. Segundo a 
UME foi registrada a partici
pação de mais de mil funcio
nários e 17 empresas.

58° JOIS (Jogos Industriários do Sesi) 
CLASSIFICAÇÃO GERAL

1°) Duratex -  195 pontos____________________________
2°) Usina São José -  136 pontos_______________________
3°) Usina Barra Grande -  86 pontos___________________
4°) Lwarcel -  80 pontos
5°) Frigol -  64 pontos
6°) Adria/Zabet -  35 pontos
7°) Lwart -  30 pontos
8°) Omi-Zillo -  18 pontos
9°) Correios -  5 pontos
10°) Santa Catarina -  5 pontos
11°) Lutepel -  2 pontos
12°) SAAE -  1 ponto
13°) Moretto -  1 ponto
14°) LPNET -  0 ponto
15°) Engefax -  0 ponto
16°) RM -  0 ponto
17°) Proasfar -  0 ponto

Juventude é o novo líder do sênior

Após vencer o Paysandu, equipe lidera o campeonato sênior do Marimbondo

A equipe do Juventude go- Botafogo, que enfrenta o In- sume a liderança. Em segui
leou o Paysandu por 6 a 2 na 
quinta rodada do Campeona
to Sênior do CEM (Clube Es
portivo Marimbondo), realiza
da no domingo dia 3. Com o 
resultado, a equipe de quebra 
tirou a liderança do Botafogo. 
O Juventude, com seis pontos, 
é o único time com duas vitóri
as até o momento. Ainda no 
domingo, o Vasco em patou 
com o Grêmio em 2 a 2 e che
gou à segunda posição na ta
bela, com cinco pontos.

Para co n tin u ar n a  lid e 
rança, o Juventude agora tem  
que torcer por um  tropeço do

Amanhã 
tem torneio 
de truco no 
Núcleo

Acontece am anhã, às 9h, 
na  Lanchonete O Pilão (ao 
lado do ginásio de esportes 
Hiller João Capoani, o Billy 
-  T on iqu inho) n o  Núcleo 
Habitacional Luiz Zillo, to r
neio de truco. Haverá grande 
prem iação para as três m e
lhores duplas e para a cate
goria campeão dos patos. As 
inscrições podem  ser feitas 
m om entos antes do início da 
competição.

te rn a c io n a l, a p a r t i r  das 
8h30, no estádio m unicipal 
Archângelo Brega. Se vencer 
o Internacional, o Botafogo 
chega aos sete pontos e reas-

da, entram  em campo Cruzei
ro e Fluminense, em  partida 
válida pela sexta rodada do 
cam peonato, dirigido a atle
tas entre 28 e 42 anos.

LOUCOS POR FUTEBOL

Jacob Joner Neto, coordenador de esporte
Sou gr^emista roxo, apesar do time estar na segunda divisão. 
Atualmente eu sofro pelo Grêmio.

Atletas e colaboradores da empresa Duratex comemoram o título de bi-campeã da competição

A equipe da Adria/Zabet foi a campeã na modalidade cabo de guerra

CAL perde para o Paraguaçuense 
e pega o líder Assisense amanhã

Jo g a n d o  no  d o m in g o , 
dia 2, em  Paraguaçu Paulis
ta, a equipe lençoense per
deu por 3 a 1 para a equipe 
daquela  cidade. Com  este 
resultado a equipe som a 11 
pon tos na  q u in ta  colocação 
e vê cada vez m ais d istan te  
o so n h o  da  c lassificação  
para a próxim a fase do Cam-

Grupo 02

peonato  Paulista da Segun
da Divisão. Para obter vaga 
para a próxim a fase a equ i
pe tem  que torcer por trope
ços dos adversários, p rinc i
palm ente  do Osvaldo Cruz, 
que ocupa a terceira coloca
ção com  16 pontos. O líder 
da com petição é o Assisense 
com  24 pontos, seguido do

Santacruzense (16), Osvaldo 
Cruz (16) e Linense (13).

Amanhã a equipe lençoen- 
se encara o líder Assisense, às 
15h, no estádio m unicipal 
Archangelo Brega, o Bregão. 
O ú ltim o  com prom isso da 
equipe está marcado para do
mingo, dia 17, em  Tupã, con
tra o tim e daquela cidade.

Clubes PG j V E D GP GC SG
Assisense 24 11 7 3 1 21 12 9
Santacruzense 16 10 5 1 4 12 12 0
Osvaldo Cruz 16 10 4 4 2 12 8 4
Linense 13 10 3 4 3 19 13 6
Lençoense 11 10 3 2 5 11 17 -6
Paraguaçuense 10 11 2 4 5 11 17 -6
Tupã 7 10 1 4 5 11 18 -7
Prudentino 0 0 0 0 0 0 0 0

Veteranos do CAL empatam em 
2 a 2 com Daniel Futebol Clube

Com gols de Fenê e Che- 
pa, a equipe de veteranos do 
CAL/FACOL (Clube Atlético 
Lençoense/ Faculdades Orí- 
genes Lessa), em patou em  2 
a 2 com  a equipe do Daniel

PLACAR GERAL
CAMPEONATO
BRASILEIRO
HOJE
Juventude x Brasiliense 
Paraná Clube x Figueirense 
Paysandu x Fortaleza 
São Paulo x Flamengo 
São Caetano x Ponte Preta 
AMANHÃ
Botafogo x Fluminense 
Corinthians x Palmeiras 
Goiás x Santos 
Vasco x Internacional 
Atlético-PR x Coritiba 
Cruzeiro x Atlético-MG

F.C. A partida válida pela se- 
gunda-fase da 5  ̂Copa Laér- 
cio Policastro de Futebol Ve
teranos foi realizada no do
m ingo, dia 2 no  cam po da 
A.A.F (Associação A tlética 
Ferroviária), em  Botucatu.

A equipe com andada por 
C láu d io  A bade d o m in o u  
toda a prim eira etapa, não 
deixando a equipe adversá
ria criar chances de gol. O 
CAL te rm in o u  o prim eiro

tem po com  a vantagem  de 2 
a 0, tendo  grandes chances 
de am pliar o placar. No se
gundo  tem po a equipe do 
Daniel veio com  toda pres
são para cim a do Alvinegro 
e nos m inutos finais conse
guiu em patar a partida.

O próxim o comprom isso 
da equ ipe  len ço en se  está  
m arcado para dom ingo, dia 
17, co n tra  a Ita tinguense, 
em  Botucatu.



FÉ Festa em louvor ao padroeiro termina no dia 24, com missa procissão e carreata

Paróquia Cristo Ressuscitado 
comemora 15® festa em
louvor a São Cristóvão
Da Redação

T eve início ontem, na Pa
róquia Cristo Ressuscitado 

na Cecap, com grande show 
de prêmios, a 15* festa de São 
Cristóvão. O evento tem tér
m ino previsto para o dia 24 de 
julho, dia de São Cristóvão. 
Hoje tem quermesse com pra
ça de alimentação e no salão 
de festa tem churrasco no jan
tar. Às 22h haverá show com 
o Grupo Musicamp.

Amanhã tem o tradicional 
almoço com churrasco a par
tir das 11h30, com show ao

vivo de Fábio Acústico. À noi
te quermesse e show com Edu 
e Anderson às 22h. Na sexta- 
feira, dia 15 será a vez da Ban
da Kid Caboclo abrilhantar a 
quermesse. Sábado, dia 16, 
haverá churrasco no jantar e 
show com Acústico Pop.

Domingo, dia 17, a partir 
das 11h30, no salão de festas 
será servido almoço com chur
rasco e show ao vivo com a 
Banda Kid Caboclo. À noite 
tem show com a dupla Eder e 
Edson. Na sexta-feira, dia 22, 
o show fica por conta de Ta
vares e Convidados da cidade

de Botucatu. Sábado, dia 23, 
tem Jean Marcos & Gabriel e 
Banda. E no domingo, dia 24, 
encerramento da festa, às 11h 
será servido almoço com chur
rasco no salão de festa com 
animação da Banda Kid Ca
boclo. Às 21h acontece sensa
cional show com a dupla Ti- 
noco & Tinoquinho.

No dia 15 de julho inicia- 
se a parte religiosa com n o 
vena e bênção da água. Sá
bado, dia 16, acontece a bên
ção do sal, dia 17, bênção dos 
idosos e no dia 18 bênção dos 
jovens. No dia 19, acontece a

bênção das roupas, dia 20 a 
bênção das crianças, no  dia 
21 haverá a bênção dos esca- 
pulários e im agens, dia 22 
haverá a bênção das chaves 
de casas e no sábado, dia 23, 
a bênção dos casais.

No dom ingo, dia 24, às 
8h, dom  Aloysio José Leal 
Penna e padre Silvano Pal
meira celebram missa solene 
de São C ristóvão . Após a 
missa acontece a procissão e 
carreata pelas ruas da cida
de, além da bênção dos veí
culos, carteiras dos m otoris
tas e chaves dos veículos.

Agrícola faz parceria em busca do "ganha-ganha"
O Centro Empresarial Agrí- 

cola/Condomínio José Adalto 
Vasconcelos e outros compos
to pelos fornecedores de cana- 
de-açúcar (Agrícola BPZ, Pou
so Alegre, São João, Três Lago
as, MTO e BrasilCana) está 
promovendo em parceria com 
o SENAR (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Rural) e Sindi
cato Rural de Lençóis Paulista, 
o aprimoramento profissional 
de seus colaboradores. O obje
tivo do treinam ento é a valo
rização da profissão de corta
dor de cana-de-açúcar, e do 
profissional que desempenha 
esta tarefa. O treinamento é pi
oneiro, e está sendo iniciado 
pelo Centro Empresarial Agrí
cola. São 18 turmas, atingin
do a totalidade de seus cola
boradores, número que hoje é 
superior a 800 cortadores, e 
deve ser estendido a outros for-

necedores da região.
No dia-a-dia no  desempe

n h o  da a tiv idade é m uito  
im portan te  ter o conheci
m ento em relação ao proces
so de produção, não se res
trin g in d o  a ativ idade que 
executa, se preocupando em 
obter o m elhor resultado no 
final do processo. Esse conhe
cim ento do quanto  a ativi
dade é im portan te com cer
teza potencializa o resultado 
final gerando valor a cadeia 
de produção do açúcar e ál
cool como um  todo.

Hoje um  profissional do 
corte de cana é melhor rem u
nerado do que outros profis
sionais com curso superior 
completo, esses profissionais 
podem  atingir ganhos acima 
de R$ 1 mil por mês. Segun
do o in s tru to r do SENAR, 
Roberto de Oliveira, é a pri-

Trabalhadores do setor sucro-alcooleiro durante palestra

meira vez que o treinam ento 
é m inistrado aos colaborado
res vinculados aos fornecedo
res de cana. “Norm alm ente 
quem utiliza desses serviços

são as usinas interessadas no 
m elhor aproveitam ento  da 
cana-de-açúcar, m atéria pri
ma para produção do açúcar 
e do álcool”, disse.

Doce vilão
O açúcar não é tão m au 

quanto  se costum a crer. Seu 
consum o em doses m odera
das é saudável -  e necessário.

Não é andar na contra
m ão derrubar o m ito de que 
o açúcar faz mal. É que, de
pois de a m edicina sugerir a 
exclusão radical dessa forma 
mais simples de carboidrato 
(sacarose), surgem correntes 
que apontam  a necessidade 
de inserir os cristais branqui- 
nhos na alimentação de for
m a m oderada -  e sem neu 
rose. No Brasil, a tendência 
começou a dar os primeiros 
passos no  ano passado, atra
vés do livro A nova revolu
ção da glicose (Ed. Campus), 
que m ostra como o açúcar 
não tem papel preponderan
te na causa da obesidade e 
de outras doenças.

De acordo com o médico 
nutrólogo Edson Credidio, 
diretor da Associação Brasi
leira de Nutrologia (Abran), 
existem  fundam en tos por 
trás dessas novas aborda
gens. “O organismo de uma 
pessoa que não inclui açúcar 
na dieta passa a sintetizar 
glicose de fontes que não são 
carboidratos. Há queima da 
proteína e da gordura dos 
músculos e, assim, é liberada 
a uréia, um  resíduo que lesa 
os rins”, explica Credidio. 
Está provado cientificamen

te tam bém  que qualquer fra
casso na disponibilidade de 
glicose tem  conseqüências 
negativas para o funciona
m ento  do cérebro. É o que

mostram  estudos recentes da 
Universidade de Virgínia (Es
tados Unidos), cujos cientis
tas provaram  que o açúcar 
reforça a m em ória e o apren
dizado. A melhora do desem
p e n h o  in te le c tu a l foi d e 
m o n strad a  n o  g rupo  que 
usou açúcar em limonadas, e 
não no  outro segmento que 
utilizou adoçante. Quer ago
ra um  recado final? Use açú
car de forma moderada: duas 
colheres de chá em um a xíca
ra não vai levar à obesidade, 
nem  trazer outras doenças. 
Afinal, não é a sacarose por 
si só que vai fazer mal, mas 
sim se for ingerida uma quan
tidade diária alta.
(Jornal do Com m ercio/  
Procana.com)

Biotecnologia

Perguntas e Respostas

O que é biotecnologia?
Em re lação  às p la n ta s  

transgênicas, trata-se de um  
conjunto  de técnicas da b i
ologia molecular que perm i
te iden tificar um  ou m ais 
genes de interesse em uma de
term inada espécie, animal ou 
vegetal; extraí-lo, isolá-lo e 
in tegrá-lo  no  genó tipo  de 
um  outro indivíduo da m es
ma espécie, ou de outra, de 
m odo que esse gene consiga 
expressar suas características 
originais nesse novo indiví
duo. A esse novo indivíduo 
chamamos de organismo ge
neticam ente m odificado ou 
OGM. O gene é um  trecho 
ou pedaço de DNA ou ADN ( 
Ácido Desoxirribonucléico) -

m olécula form ada por duas 
cadeias em form a de dupla 
hélice, que é responsável pela 
transm issão das característi
cas herdadas geneticamente. 
É por isso que se diz que os 
genes sãos os responsáveis 
pelo código genético da vida. 
Algumas dessas característi
cas hereditárias são q u an ti
tativas, ou seja, são defini
das por m uitos genes como 
por exemplo, a altura de uma 
pessoa, o potencial p roduti
vo do m ilho, o ciclo da soja, 
etc... Outras características 
herdadas geneticam ente são 
qualitativas, pois são defini
das por um  ou poucos genes, 
com o é o caso da cor dos 
olhos nos seres hum anos, da 
tolerância pelos cereais a cer
tos insetos e herbicidas, da sus- 
cetibilidade de animais a cer
tas doenças, entre outras.Um 
gene de interesse é aquele que 
tem  um  efeito qualitativo e 
benéfico na espécie onde está 
sendo integrado. São esses 
genes de interesse, de efeitos 
qualitativos e benéficos, que 
são manipulados pela biotec
nologia.

O que são Organismos 
Geneticamente Modificados 
(OGMs)?

Um OGM é todo organis
m o que sofreu um a m odifi
cação em sua cadeia de DNA 
original, pela introdução de 
um  ou mais genes de interes
se em seu genótipo, através 
de técnicas da biologia m ole
cular.

Quais são as aplicações 
da Biotecnologia?

São inúm eras, tan to  na 
área da saúde, indústria  e

principalm ente na agricul
tura, com perspectivas im en
sas para o futuro. A biotec
nologia hoje está presente 
desde plantas resistentes a 
insetos, herbicidas e com 
maior qualidade nutricional 
até na produção de vacinas 
e biocombustíveis.
Na agricultura:

Voltado para den tro  da 
propriedade, já é possível a 
ob-tenção de plantas com 
resistência a insetos e a de
term inados herbicidas, com 
um a série de benefícios ao 
m eio am biente, aum en tan 
do a praticidade e reduzin
do os custos. Pode-se ainda 
desenvolver plantas com ca
racterísticas agronôm icas 
especiais, com m aior to le 
rância à seca, pragas e do
enças, com o por exemplo, 
a fungos e m icotoxinas em 
grãos de m ilho  e p lan tas 
mais eficazes na assimilação 
de nutrientes.

Voltado para fora da pro
priedade, visando o uso final 
dos produtos e aum entando 
o seu valor agregado, estão 
sendo desenvolvidos cultiva
res com melhorias nutricio
nais, com maior teor de óleo, 
aminoácidos e proteínas.
Na indústria:

Dentre inúmeras perspec
tivas, trabalha-se no desen
volvim ento de plásticos bio
degradáveis, de biocombus- 
tíveis m enos tóxicos e polu
entes, além de diversas outras 
matérias-primas melhoradas. 
(www.pioneer.com) 
COLABORADOR: L U I S  
FERNANDO ANTUNES CA- 
PELARI

Prefeitura M unicipal de L ençóis Paulista  
NOTIFICAÇÃO

O serviço Funerário Municipal NOTIFICA aos familiares e/ou responsáveis 
pelas pessoas sepultadas em jazigos de 3̂  (terceira) Classe, pertencentes à 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, situadas no Cemitério Municipal 
“Alcides Francisco” que, havendo decorrido o prazo de 3 (três) anos de 
sepultamento, conforme previsto no artigo 2°, inciso III da Lei Municipal n° 
2.252/92, com a redação alterada pela Lei Municipal n° 3.101/02, que terão 
o prazo máximo e improrrogável de 60 (sessenta) dias para procederem, nos 
termos do artigo 4° da Lei Municipal n° 2.252/92, a remoção dos restos mortais 
nas carneiras ao final relacionadas. Ficam ainda NOTIFICADOS que, findo o 
prazo supra e não sendo tomadas as providências exigidas em lei, o Serviço 
Funerário Municipal procederá ex o;fficio, a remoção dos despojos, trasladando- 
os para o ossário do Cemitério Municipal “Alcides Francisco”. E, para dar plena 
ciência aos interessados, publicamos em 2 (dois) jornais da cidade, e afixamos 
na Secretaria do Velório Municipal e no átrio do Paço Municipal. Lençóis 
Paulista, 8 de julho de 2005.

Relação de Jazieos/Carneiras de 3* Classe com prazo de concessão vencido
N® da

C am eíra/C ruz
D ata do 

sepultamento
D ata do vencim ento da 

concessão
Localização  

Lote e Quadra
14815 19/04/01 19/04/04 43-7.41
14820 19/04/01 19/04/04 43-7.41
14810 01/04/01 01/04/04 44-7.41
14813 13/04/01 13/04/04 44-7.41
14786 07/03/01 07/03/04 45-7.41
14797 21/03/01 21/03/04 45-7.41
15099 28/02/02 28/02/05 02-7.76
15106 10/03/02 10/03/05 16-7.76
15115 20/03/02 20/03/05 18-7.76
15120 23/03/02 23/03/05 19-7.76
15123 26/03/02 26/03/05 20-7.76
15125 28/03/02 28/03/05 21-7.76
15131 03/04/02 03/04/05 25-7.76
15088 19/02/02 19/02/05 01 -7.777
15091 22/02/02 22/02/05 02-7.777
15092 22/02/02 22/02/05 03 -  7.777
14440 17/02/00 17/02/03 31-7.31
14405 28/02/00 28/02/03 32-7.31
14474 28/02/00 28/02/03 32-7.31
14411 09/03/00 09/03/03 33-7.31
14415 19/03/00 19/03/03 33-7.31
14643 27/09/00 27/09/03 19-9.999
14568 24/07/00 24/07/03 20-9.999
14672 05/11/00 05/11/03 20-9.999
14666 26/10/00 26/10/03 21 -9.999
14743 24/01/01 24/01/04 21 -9.999
14723 03/01/01 03/01/04 22-9.999
14765 19/02/01 19/02/04 22-9.999
14766 20/02/01 20/02/04 23-9.999
14768 22/02/01 22/02/04 24-9.999
14774 25/02/01 25/02/04 24-9.999
14867 09/06/01 09/06/04 25-9.999
14871 13/06/01 13/06/04 25-9.999
14132 27/06/99 27/06/02 01 -9.999
14205 25/06/99 25/06/02 02-9.999
14260 06/10/99 06/10/02 02-9.999
14133 27/06/99 27/06/02 03 -  9.999
14347 23/08/99 23/08/02 03 -  9.999
14138 04/07/99 04/07/02 04-9.999
14251 29/08/99 29/08/02 04-9.999
14874 16/06/01 16/06/04 05-9.999
14912 19/07/01 19/07/04 05-9.999
14910 13/07/01 13/07/04 06-9.999
14918 27/07/01 27/07/04 06-9.999
14148 17/07/99 17/07/02 07 -  9.999
14266 04/09/99 04/09/02 07 -  9.999
14529 16/06/00 16/06/03 08 -  9.999
14501 15/04/00 15/04/03 09 -  9.999
14582 18/06/00 18/06/03 09 -  9.999
14539 13/04/00 13/04/03 10 -  9.999
14587 08/07/00 08/07/03 10 -  9.999
14458 13/04/00 13/04/03 15 -  9.999
14588 10/07/00 10/07/03 15 -  9.999
14596 01/08/00 01/08/03 16 -  9.999
14523 12/06/00 12/06/03 17 -  9.999
14615 26/08/00 26/08/03 17 -  9.999
14553 12/07/00 12/07/03 18 -  9.999
14617 01/09/00 01/09/03 18 -  9.999
14566 22/07/00 22/07/03 19 -  9.999
14926 02/08/01 02/08/04 01 -  8.888
14930 08/08/01 08/08/04 02 -  8.888
14942 25/08/01 25/08/04 02 -  8.888
14958 21/09/01 21/09/04 03 -  8.888
14987 22/10/01 22/10/04 03 -  8.888
14960 23/09/01 23/09/04 04 -  8.888
15017 22/11/01 22/11/04 04 -  8.888
15003 04/11/01 04/11/04 05 -  8.888
15066 14/01/02 14/01/05 05 -  8.888
15046 17/12/01 17/12/04 06 -  8.888

W ALNEI JOSÉ R EPIK
Serviço Funerário Municipal

F A L E C I M E N T O S
MARCO ANTONIO PELE- 
GRIN -  54 anos. Faleceu em 
Goiânia-GO no dia 2 de julho e foi 
sepultado no dia 3 de julho no 
Cemitério Paraíso da Colina em 
Lençóis Paulista. 
MARCEMIRALUIZARODRI- 
GUES -  106 anos. Faleceu em 
Borebi no dia 2 de julho e foi 
sepultada no dia 3 de julho no 
Cemitério Municipal de Borebi. 
JOSÉ GUEDESFERREIRA -80 
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 4 de julho e foi sepultado 
no dia 4 de julho no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
JOÃO PEREIRA DE SOUZA -  
72 anos
Faleceu em Lençóis Paulista no 
dia 4 de julho e foi sepultado no 
dia 5 de julho no Cemitério Mu
nicipal de Lençóis Paulista.
JOSÉ NARCISO DE JESUS PI
NHEIRO -  36 ano s. Faleceu em 
Botucatu no dia 4 de julho e foi 
sepultado no dia 7 de julho no 
Cemitério Municipal de Serri- 
nha-BA.
CARLOS CASTIGLIONI -  85
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 6 de julho e foi sepultado 
no dia 7 de julho no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista.

MARIA APARECIDA BOR
GES -  70 anos. Faleceu no 
dia 7 de julho em Macatuba e 
foi sepultada no dia 8 de ju 
lho no Cemitério Municipal 
de Macatuba.
DEVINA JUSTO ALVES -  77
anos. Faleceu em Lençóis 
Paulista no dia 7 de julho e foi 
sepultada no dia 8 de julho no 
Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
PALMA FAVARO BELEI- 96
anos. Faleceu em Lençóis Pau
lista no dia 2 de julho e foi 
sepultada no dia 2 de julho no 
Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
JoÃO OLIVER -  85 anos. Fale
ceu em Lençóis Paulista no dia 2 
de julho e foi sepultado no dia 2 
de julho no Cemitério Municipal 
de Lençóis Paulista.
IRMA MANCIO FADONE -  72 
anos. Faleceu em Macatuba no 
dia 2 de julho e foi sepultado no 
dia 3 de julho no Cemitério Mu
nicipal de Macatuba.
JOSÉ SABINO -  48 anos. Fale
ceu em Lençóis Paulista no dia 4 
de julho e foi sepultado no dia 5 
de julho no Cemitério Municipal 
de Lençóis Paulista.

APOIO:

Fone 3263-4949

IR M Ã O S  P Â N IC OFUN ERÁRIA 
Fone 3263-1373

Comunicação de Extravio de Documentos
A em presa Carlos Leonel M artins Redondo ME, CNPJ 

57.892.812/ 0001-06 e Insc. Estadual n° 416.016.378.115, 
com sede a Rua Padre Anchieta, n° 371, nesta cidade de 
Lençóis Paulista, comunica o extravio dos seguintes docu
mentos: 1) Livro M anual de Registro de Entrada n° 001 e 
2) Livro por processam entos de dados de entrada até 31/ 
01/1993.

http://www.pioneer.com
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AUTOMÓVEIS
VENDE-SE Palio 
Weekend Stilo, ano 
98, completo, em 
ótima conservação. 
Tratar fone 3263
1118.____________

TROCA-SE Fusca, 
ano 80, segundo 
dono, por moto Es
trada. Tratar rua 
Angelina Montalli 
Nelli, 109, Parque 
Elizabeth ou fone 
3263-2818/ 9783
6467.____________

VENDE-SE Belina II, 
ano 80, valor R$
2.200.00 -  computa
dor K6 350, valor R$
600.00 -  máquina 
de algodão doce -  
film adora, semi- 
nova, com visor la
teral, tira foto, com 
n o ta , valor R$ 
800,00. Tratar fone 
3263-6699/ 9798- 
4765/ 9795-5049.

VENDE-SE cam i
n h ão  C hevrolet, 
basculante, ano 81, 
com direção h i
dráulica, impecável. 
Tratar fone 3263- 
4672/ 9716-0083.

MOTOCICLETAS

VENDE-SE Falcon, 
ano 2003, verme
lha, com 7.500,00 
Km, em ótimo esta
do, valor R$
11.500.00. Tratar 
fone 9702-7110.

VENDE-SE Biz, ano 
2000, azul, valor R$
3.100.00. Tratar 
Avenida Domingos 
Giovanete, 200, Jú
lio Ferrari.

SIMPATIA PARA 
EMAGRECER 

Chico X avier. 4“. 
feira  pela m anhã 
coloque em 1/2 copo 
d' água os grãos de 
arroz cru, respecti
vo à quantidade de 
quilos que deseja per
der. À noite beba a 
água, deixando os 
grãos de arroz no 
copo e complete com 
água. 5“. feira pela 
manhã beba a água 
em jejum, deixando 
os grãos de arroz e 
complete com água. 
6“. feira pela manhã 
beba a água junta
mente com os grãos 
de arroz de jejum. 
Obs: publique na 
mesma semana. Não 
faça regime pois a 
simpatia é infalível.

VENDE-SE chácara 
no São Judas, com 
3.000m^, excelente 
localização. Tratar 
C onsult Imóveis 
fone 3263-1118.

VENDE-SE casa na 
rua Rosa Romani 
Leda, Jardim Caju, 
com 2 quartos, sala, 
cozinha, banheiro, 
lavanderia coberta, 
bem acabada e toda 
murada. Tratar fone 
3263-6246 com Zé 
Carlos ou Sônia.

VENDE-SE/ TROCA- 
SE por casa, chácara 
próxima a U.B.G. 
Tratar fone 3263- 
6519/ 8119-5037.

VENDE-SE casa na 
Cecap, com 3 quar
tos, sala, W.C. soci
al, cozinha, fundos: 
edícula com chur
rasqueira, lavande
ria, despensa, entra
da para carro, em 
frente ao campo de 
futebol, valor R$ 
32.000,00. Tratar 
C onsult Imóveis 
fone 3263-1118.

VENDE-SE terreno 
na rua Pelegrino 
Nelli no  Parque 
Rondon. Tratar rua 
Rogério Giacomini, 
72 -  Parque Rondon 
ou fone 3263-6576.

Oração dos 
A flito s

Aflito se viu a virgem 
Maria aos pés da cruz. 
Aflita vejo-me eu valei- 
me mãe de Jesus, confio 
em Deus, com todas as 
minhas forças, por isso 
peço ilumine meus ca
minhos, concedendo-me 
a graça que tanto dese
jo. Amém. (Reze duran
te 3 dias e faça 3 pedi
dos, 1 impossível e 2 di
fíceis mande publicar 
essa oração no 4° dia e 
aguarde os resultados).

Oração dos 
A flito s

Aflito se viu a virgem 
Maria aos pés da cruz. 
Aflita vejo-me eu valei- 
me mãe de Jesus, confio 
em Deus, com todas as 
minhas forças, por isso 
peço ilumine meus ca
minhos, concedendo-me 
a graça que tanto dese
jo. Amém. (Reze duran
te 3 dias e faça 3 pedi
dos, 1 impossível e 2 di
fíceis mande publicar 
essa oração no 4° dia e 
aguarde os resultados).

VENDE-SE
Terreno na Rondon, com 890m2 a 
rua Gino Augusto Bosi com a rua 
Madre Tereza de Calcutá, da para 
dividir em 4 lotes, com 19m de fren
te por 47m de fundo. R$ 35.000,00. 
Tratar Imobiliária Central, Cre- 
ci 15.490 -  fone 3264-3393.

VENDE-SE
Sala no £d. Luiz Paccola, com 
ar condicionado, blindex, piso frio, 
escritura, a mais bonita do 
prédio. Aceito parcelar e carro.

FONE: 9602-6074

PRECISANDO DE 
DINHEIRO?

A Om ni tem  as m elhores ta 
xas e a m elhor prestação de servi
ço, rápido/fácil/. Sem burocracia 
para você refinanciar seu carro ou 
cam inhão (a partir do ano 1970). 
Im portante: consulte-nos antes 
de fazer qualquer outro negócio.
Fone: 3263-1104 -  Rua XV de Novem
bro, 544 (enfrente as Casas Bahia).

VENDE-SE Botinas 
Kalbé, toda numera
ção -  sandálias 
masculinas e femini
nas. Tudo em cou
ro, fabricação pró
pria. Tratar fone 
3263-6246 com Zé 
Carlos ou Sônia.

CONTRATA-SE me
cânico de cam i
nhão, com experi
ência. Tratar rua Eu
ropa, 276, Distrito 
Industrial II ou fone 
3263-4526/ 3264
7461.____________

VENDE-SE esteira 
elétrica Caloi, novís
sima. Tratar fone
3263- 6378.___

VENDE-SE calçados 
feminino usado, so
mente n° 39 a partir 
de R$ 5,00 e vende- 
se cavaquinho, va
lor R$ 90,00. Tratar 
fone 3263-4145 ou
3264- 2570.

K O M f T A

FONE:

3263-6535

VENDE-SE compu
tador Pentium 233 
MMX com pleto  
com internet. Parce
lo em até 12 vezes. 
Tratar Cibernet -  rua 
Dr. Gabriel de Oli
veira Rocha, 141 ou 
fone 3263-3325.

VENDE-SE compu
tador Pentium 100 
mhZ HD 4g -  32 
Ram monitor AOC 
14", valor R$ 400,00 
e vídeo game Polys- 
tation (fita) e dois 
controles, valor R$ 
40,00. Tratar fone 
9724-0624.

E X C U R S Õ E S :
Compras em São 
Paulo JULHO 13/ 
07 (quarta) -  16/ 
07 (sábado) -  20/ 
07 (quarta) -  22/ 
07 (sexta) -  23/07 
(sábado) -  27/07 
(quarta) -  30/07 
(sá b a d o ). O U 
TRAS: Aparecida 
do Norte (18/09 e 
18/12) -  Capivari, 
Santa Bárbara do 
Oeste e São Pedro 
14/07 e 30/07) -  
Holambra (11/09 e 
17/09) -  Ibitinga 
(10/07, 17/07, 24/ 
07 e 22/10) -  Hopi 
Hari (17/07 e 11/ 
12) -  M onte Sião 
e P ra ia  G ran d e  
(consulte). Tratar 
fone 3264-7919/ 
9794-7639  com  
E liza ou 3263- 
6938/9702-7108 
com Arlindo.

VENDE-SE
Sobrado no Jardim Morumbi com escri
tório, sala de TV, copa, e cozinha, área de 
serviço, garagem para 2 carros, todo de 
piso de porcelanato italiano. Na parte de 
cima 3 quartos e suíte com closed, teto 
solar e banheiro com hidromassagem, 
piso de taco 10/40, tudo com armário 
embutido. Edícula com quarto, sala, co
zinha e lavanderia, 240 m2 de construção, 
edícula com 80m2, terreno 484 m2. Valor 
R$ 260.000,00. TratarImobiliária Cen
tral, Creci 15.490 -  fone 3264-3393.

VENDE-SE
Casa na rua 15 de Novembro, com 5 
quartos, 1 sala, copa, cozinha, 3 ba
nheiros, área de serviço, garagem, 
terreno com 750m2. R$ 85.000,00. 
Tratar Imobiliária Central, Cre
ci 15.490 -  fone 3264-3393.

ORAÇÃO A SÃO JORGE
Chagas abertas, Sagrado Coração todo amor e bonda
de, e o sangue do meu Senhor Jesus Cristo no corpo 
meu se derrame, hoje e sempre. Eu andarei vestido e 
armado com as armas de São Jorge, para que meus 
inimigos tendo pés não me alcancem, tendo mãos não 
me peguem, tendo olhos não me enxerguem e nem 
pensamentos eles possa, ter para me fazerem mal. 
Armas de fogo o meu corpo não alcançarão facas e 
lanças se quebrarão sem ao meu corpo chegar cordas 
e correntes se arrebentarão sem o meu corpo amarra
rem. Jesus Cristo me proteja e me defenda com o poder 
de sua santa e divina Graça, a Virgem Maria de Nazaré 
me cubra com o seus sagrados e divino manto, me 
protegendo em todas as minhas dores e aflições, e 
Deus com a sua Divina Misericórdia e grande poder, 
seja meu defensor contra as maldades e perseguições 
dos meus inimigos, e o glorioso São Jorge, em nome 
de Deus, em nome de Maria Nazaré, em nome da 
falange do Divino Espírito Santo, estenda-me o seu 
escudo e as suas poderosas armas, defendendo -m e  
com a sua Força e com a sua Grandeza, do poder dos 
meus inimigos carnais e espirituais e de todas as suas 
más influências, e que debaixo das pastas do seu fiel 
ginete, meus inimigos fiquem humildes e submissos 
a vós, sem atreverem a ter um olha sequer, que me 
possa prejudicar. Assim seja com o poder de Deus e 
de Jesus e da Falange do Divino Espírito Santo. 
Amém.

HORÓSCOPO
www.joaobidu.com.br

ELETRÔNICA MIAGINHO
Vendas e Instalações

C u id a d o  para não a ca b a r sen d o  
exigente dem ais e se exceder com 
as palavras. Pensar antes de falar 
evitará que enfrente situações deli
cadas e tam bém  que m agoe pesso
as queridas. Dica: Saturno se muda 
para sua Casa Astral 5 , fazendo com 
que busque uma relação mais séria 
e bem mais duradoura.

Nesta sem ana, leve mais a sério os
com prom issos que precisa cumprir. 
Financeiram ente, convém  não co n 
tar com  dinheiro de terceiros, prefi
ra confiar apenas na sua própria ca
pacidade. Dica: Seu pique no sexo 
será invejável. Que tal ousar conquis
tar a pessoa desejada? O momento 
estará propício!

Mesmo que as coisas não saiam exatamen
te como você deseja, poderá contar com o 
apoio de pessoas conhecidas. Conhece 
aquele ditado que o segredo da sensuali
dade não é se expor, mas insinuar com dis
crição, possibilitando a outro a vontade de 
querer descobrir seus mistérios? Dica: Use e 
abuse de sua presença magnética, pofe pode 
surgir uma bela conquista!

■ Central de PABX inteibrás 
■ Antenas Parabólicas 

'Monitoramento via internet 
•Câmeras de Circuito Fechado

FONE: (014)9711-1527

Você, às vezes, acaba fican d o  um 
pouco sem rum o, princip alm en te  
quando tenta fazer tudo ao mesmo 
tem po. Procure separar a vida pes
soal da profissional e não se deixe 
influenciar pelas pessoas de baixo- 
astral. Dica: Para suavizar as energi
as dessa sem ana, leia o Salm o 23 
em vo z alta. Certam ente, a oração 
acalm ará você.

Você, às vezes, tenta fazer tudo de 
uma só vez e acaba se esgotando. 
Aprenda a lidar com  seus próprios 
limites. Lua e Júpiter, em conjunção 
com  Lib ra, possibilitam  m elhorias 
financeiras. D ica: Para ter sorte no 
amor, misture canela em pó e 7 g o 
tas de ch am p an h e  rose. Use esse 
perfume atrás da orelha, no peito e 
pulsos para conquistar quem  ama.

Nesta semana, mais do que nunca, 
cu idado com  as impressões que as 
pessoas podem lhe passar, até por
que pod em  não ser verd a d e ira s. 
Seja mais positiva na hora de enca
rar desafios que surgirem  em sua 
v id a . F in a n c e ira m e n te  terá  q ue 
aprender a abrir mão de certas co i
sas. Dica: Use mais a sua criativida
de nos momentos de intimidade.

Evite tornar a vida fam iliar co m p li
cada e desagradável a seus paren
tes e a você por m otivos fin an ce i
ros. O trabalho recebe as bênçãos 
astrais neste período. É um ótim o 
m o m e n to  para p ro c u ra r in ovar. 
D ica: O d iálogo na vida a dois esta
rá favo re c id o , ap roveite  para e x 
pressar o que sente e pensa.

C onvém  ter cu idad o  com  pessoas 
que pareçam  sem pre querer tirar 
v a n ta ge n s de tu d o  o que fazem . 
Pense bastante antes de fazer fa 
vores ou em p restar d in h e iro . No 
relacionam ento am oroso, terá m o
m entos de m uitas a legrias. D ica : 
Aproveite  bastante! Lem bre-se  de 
que paixão é vida.

Tome cuidado com todo tipo de as
sunto relacionado a dinheiro. Portan
to, preste atenção ao fechar contra
tos e assinar papéis para não se pre
judicar, com prando gato por lebre. 
Dica: Afetivamente, aproveitará me
lhor as energias, mostrando-se com  
o coração mais aberto e terá a chan
ce de conhecer muita gente legal!

NENKA
E q u ip a m e n to s  d e  

P ro te ç ã o  In d iv id u a l
LUVAS - OCULOS  

CAPACETES - BOTINAS  
AVENTAIS

Fone: (14) 3263-2331
Rua Bahia, 197 - V. Cruzeiro

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do INSS
Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 

residência e n° do beneficio

LIGUE: 3 2 6 4 - 1 1 2 2
S U B IN D O  O B A N C O  ITAU

P e n sa r p o s it iv o  é u m a d as m e 
lh o re s  m a n e ira s  para  a fa sta r as 
m á s e n e r g ia s .  S e ja  o t im is t a  e 
f a ç a  as c o is a s  c o m  u m  la r g o  
so rr iso  no ro sto . O s re su lta d o s  
se rã o  in c r ív e is , ta n to  no t r a b a 
lh o  q u a n to  no am or. D ic a : P ro 
cu re  c u id a r  um  p o u c o  m ais de 
si e n ão  re ce ie  d e ix a r  sua v a i
d a d e  a p a re c e r .

Evite entrar no mesmo padrão vibra- 
cional de quem se comporta de modo 
muito negativo. Encare certas limita
ções como prova de resistência, para 
que você se dedique a realmente al
cançar seus objetivos. O contato com 
os am igos estará favorecido. Que tal 
fazer algo bem divertido? Dica: Terá 
a chance de ganhar mais dinheiro do 
que possa imaginar.

Esta semana promete ser quente. Você 
estará com um carisma fora do co 
mum. Use vermelho para realçar seu 
charme e perfumes à base de canela 
ou baunilha. Terá o poder de atrair 
todos os olhares. Convém  não abrir 
dem ais seus planos para as outras 
pessoas: m antenha-os em segredo. 
Dica: O astral favorece as orações. Será 
bom para pedir proteção aos céus.

Dieta da Lua
Essa dieta é excelente para quem 
deseja perder peso ou desinto
xicar o organism o. Assim que a 
Lua mudar de fase, você deve se 
alim entar apenas com  líquidos 
durante 24 horas. Evite bebidas 
alcoólicas ou adoçadas com açú
car.

Próxima fase: D ia 14 -  C rescen 
te - 12h20

D ica : Para seu cab e lo  crescer 
mais rápido, corte as pontas nes
sa fase e, no primeiro dia da Lua 
Crescente, durante um ano, faça 
massagens no couro cabeludo.

OFERTAS DA SEMANA:
Área c/ 8.000 m2, no centro, R$ 300.000,00.
Vários prédios comerciais no centro, em terreno de 1.000 m2. 
por apenas R$ 430.000,00.
Terreno: Parque Antártica, com 391 m2, face norte, murado 
de 3 lados + mureta e calçada - OPORTUNIDADE. 
Apartamentos:- Ypê -  bem conservado, desocupado, por 
apenas R$ 37.000,00.

Residências
Itamaraty 4 suítes, piscina, sauna, quiosque churrasqueira, 
etc. 1.500 m de terreno. R$ 330.000,00.
Itamaraty 2 quartos, sala, cozinha banheiro, laje, Azulejada, 
piso frio, lavanderia, garagem Terreno de 517,00 m2 (parte alta) 
R$ 60.000,00.
Village 2 suites , com sacada + 1 quarto, banheiro social, salas 
de estar e TV, copa, cozinha, lavanderia, garagem churras
queira, pia balcão, banheiro, q. despejo. R$ 240.000,00.
Morumbi Excelente imóvel R$ 160.000,00 - P. São José Opor
tunidade R$110.000,00 - Nova Lençóis c/ 2 quartos R$ 28.000,00.
__ CONTATE-NOS

@
e-mail; dicasnegocios@uol.com.br 

PLANTÃO DE VENDAS NO FINAL DE SEMANA 3264 4213 
RUA XV DE NOVEMBRO, 544 (AO LADO DO BAR DO CHOPP)

PODER JUDICIÁRIO - SÃO PAULO 
EDITAL DE PUBLICAÇÃO DE SENTENÇA DECLARATÓRIA 

DE INTERDIÇÃO DE JONAS DE OLIVEIRA 
JUSTIÇA GRATUITA

A Doutora Ana Lúcia Aiello Garcia, Mma. Juíza de Direito da 1“ 
Vara Judicial desta cidade e Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São 
Paulo, na forma da lei, etc...

FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, expedido nos autos de INTERDIÇÃO , n° 
1878/03, tendo como requerente LEONICE DOS SANTOS OLIVEI
RA e interditando JONAS DE OLIVEIRA, que tramita por este Juízo 
e Cartório do Primeiro Ofício Judicial/Seção Cível, atendendo as 
provas constantes dos autos, por sentença proferida aos 21 de Março 
de 2005, transitada em julgado aos 30 de Maio de 2005, a seguir 
transcrita em seu tópico final, declarou a interdição de JONAS DE 
OLIVEIRA : “ ... Posto isso, decreto a interdição de JONAS DE 
OLIVEIRA, filho de Juvenal Paula e de Fermina Maria de Jesus, 
declarando-o absolutamente incapaz de exercer pessoalmente os atos 
da vida civil, na forma do artigo 5°, II, do ódigo Civil, e de acordo, com 
o artigo 454, “caput”, do Código Civil, nomeando-lhe Curadora 
definitiva sua mulher Leonice dos Santos Oliveira. Em obediência ao 
disposto no artigo 1184 do Código de Processo Civil e no artigo 12, 
III, do Código Civil, inscreva-se a presente no Registro Civil e publique- 
se na Imprensa local e Órgão oficial, por três vezes, com intervalo de 
10 (dez) dias. P.R.I. Lençóis Paulista, 21 de março de 2005, (a) Ana 
Lúcia Aiello Garcia, Juíza de Direito. “ E, para que a referida sentença 
produza os seus jurídicos e legais efeitos e chegue ao conhecimento dos 
interessados e ninguém possa alegar ignorância, é expedido o presente 
edital que será publicado na Imprensa Oficial do Estado e local, afixado 
no local de costume deste Juízo. Lençóis Paulista, 23 de Junho de 2005. 
Eu, (a) Valdecila Castelhano da Silva -  matr. 307.878, escrevente, 
digitei. Eu (a) Tânia Luciano Moreira Bodo, matrícula 803.051-4, 
escrivã diretora, conferi e subscrevo.

ANA LÚCIA AIELLO GARCIA, Juíza de Direito

http://www.joaobidu.com.br
mailto:dicasnegocios@uol.com.br
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A elegante e simpaticíssima 
Thais Cristina, 21 anos, 
representará a  Vila Cremer 
no Concurso Garota Bairro 
que em seguida elegerá a 
Miss Areiópolis.

Terça-feira, dia 5, foi vez de 
João Victor Rossini apagar 
velinhas. O garoto comple
tou 24 anos e foi festejado 
pelos amigos do Condomí
nio Empresarial Agrícola. 
Happy Birthday....

O garoto Kayle Allexandre 
completou 3 aninhos, na  
terça-feira, dia 5 e recebeu 
os cumprimentos dos pais 
Daniel e Sabrina, dos 
irm ãos Alan e Tatiane. 
Felicidades!

Neste mês os irm ãos Jenifer Rafaela e João Rafael Blanco 
de Carvalho com pletam  m ais um  aniversário, a  eles 
desejamos m uita  saúde, paz e felicidades. É o que desejam 
os pais Celso e Cristiane, tios, primos e amigos. Parabéns!

Thaynara. Q uando você 
nasceu descobri o verdadei

ro sentido da vida, com 
você aprendi m uitas coisas, 
m as o m ais im portante: Eu 

aprendi a  ser m ãe . 
Parabéns pelo seu aniversá

rio, nós te am am os muito, 
beijos da m am ãe A driana 

que te am a, da vovó Ofélia, 
vovô Jurandir, irm ão 

Alexsandro, Tia Cris, Tio 
Clayton, primo Carlos e 

padrinhos Beth e Val.

VERMELHO O grupo de dan
ça Jack Dance de Areiópolis se 
apresentou no dia 10 de junho, 
na UNIFAC de Botucatu, com 
as coreografias Amor em Ver
melho e Palhacinho Atrapalha
do. O grupo de dança da pro
fessora Jack exibiu um a bela 
apresentação e foi aplaudido de 
pé pelo público botucatuense. 
Na foto, a dançarina Joice Cor
rêa, segunda colocada com a 
dança do ventre e dança do 
Candelabro, em São Paulo no 
dia 15 de maio.

Alexsandro você é a  coisa 
m ais im portante da 
m inha  vida. Te amo, 
m am ãe Adriana.

-et

Prefeito de Areiópolis José Pio de Oliveira, o Peixeiro (centro) 
aniversaria hoje, dia 9

etc
U m a  questão de conveniência

^x^m xínriQ SDLiaõ)

Rua Geraldo Pereira de Barros, 177 
em frente ao Cemitério Municipal

3263-^600

Confira as fotos da pré-inauguração da Locomotive

André, Silvano G asparini e M arcela Nino, Silvia e Claudinei Quirino

Valmir, Marcela, Gisa e Marcos Ivens, Luciana, Marli e Marcos

Daniela, Mário, Taciano e Thais Gilmar e Isabel

Divisão

CAMPEA JO IS  2005 S ER IE  PRATA

T E C N O L O G I A  E M S I I I E O G I A  C O M  0 F O T U O O

1 ^ 2 1
ACESSE: yww.lwart.com.br e conheça nossos projetos sociais

P RO^ JE TO ■P R O JE T O

G R U P O  L W A R T
ProJ^ 
E s& oT a

V O LEI
^'porrrieçi?^®

L ID E R E S

LWART LUBRIFICANTES i
Rod. Mal. Rondon, Km 303,5 I
Cep. 18.682-970 ■ Lençóis Paulista/SP I 
Fone: (14) 3269-5000 - Fax 3269-5001 I

LWARCEL CELULOSE E PAPEL
Rod. Mal. Rondon, Km 303,5 (LEP06Ú KM04} 
Cep. 18.682-970- Lençóis Paulista/SP 
Fone: (14) 3269-5100 - Fax 3269-5101

LWART PROASFAR QUÍMICA
Rod. Mal. Rondon, Km 303,5
Cep. 18.682-970 - Lençóis Paulista/SP
Fone: (14) 3269-5060 - Fax 3269-5003

LWARCEL FIBRAS ESPECIAIS
Av. Antonio Veronese, 490-A 
Cep. 16300-000- Penápolis/SP 
Fone/Fax: (18) 3652-0630 Valorizando o homem , Construindo o futuro



Joís 2005 - Jogos Industríáríos do Sesí

Os três melhores na disputa da bocha recebem o prêmio Os três melhores no atletismo A equipe da Duratex, campeã no vôlei de praia

A equipe de cabo de guerra da Adria Funcionário da Duratex recebe o prêmio do tiro ao alvo A equipe da Frigol, campeã no futebol

A Adria ficou o título geral da série prata A equipe da Adria, vice-campeã do futsal A UBG recebe o troféu de campeã no futebol máster

O campeão geral do Atletismo recebe o prêmio Usina São José, campeã do Futebol Sete máster As três primeiras colocadas no Garota JOIS

O prefeito Marise entrega o prêmio de Campeão da Série Ouro A equipe da Frigol recebe o troféu de campeã do futsal

APOIO

Os três primeiros colocados na modalidade pebolin

Z
ZILLO LO R E N Z E TT I

G R U P O

LWART


